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Après le deuxième
match amical joué et
perdu contre le NC
Magra, un but à zéro, les
Canaris après avoir bou-
clé leur troisième stage de
préparation ont décidé de
livrer un dernier match
amical avant de rentrer à
Tizi Ouzou. Et le choix
s’est porté sur l’Olym-
pique de Médéa, qui se
prépare depuis quelques
jours à Tikjda. La partie
qui s’est déroulée, en effet,
à Tazmalt, a été une véri-
table occasion pour l’en-
traîneur en chef, Yamen
Zelfani, de faire tourner
son effectif et chercher le
schéma tactique appro-
prié, qui sera utilisé lors
des matchs officiels. Mais
encore une fois, les Cana-
ris ont confirmé qu’ils ne
sont pas encore prêts
pour le début de la com-
pétition. Pour le
deuxième match consé-
cutif, les coéquipiers de
Hamroune n’ont pas
réussi à s’imposer
puisqu’ils se sont conten-

tés du match nul (3-3),
devant une équipe, qui re-
prend à peine les entraî-
nements. Un rendement
pas du tout convaincant
de la part de la JSK, où un
grand travail attend en-
core le Tunisien lequel va
devoir améliorer les pres-
tations pour espérer dé-
gager un effectif capable
de jouer les premiers rôles
la saison prochaine. 

Benchaïra,
Hamroune et Fellahi
buteurs 

Pour ce troisième
match amical, malgré le
match nul, il y avait
quelques points positifs.
En effet, le compartiment
offensif a réagi aux buts
encaissés. Hamroune,
Benchaïra et Fellahi ont
réussi à inscrire un but
chacun. Le rendement de
ces derniers était accepta-
ble puisqu’ils ont tout
donné sur le terrain. Par
contre, la défense est tou-
jours le maillon faible avec
quatre buts encaissés en
deux matchs. Frustrant ! 

Zelfani a aligné
beaucoup de joueurs 

Pour ce troisième et
dernier match amical du-
rant le stage de prépara-
tion, l’entraîneur en chef,
Yamen Zelfani, a décidé
d’aligner le maximum de
joueurs. Il a en effet utilisé
18 joueurs et ce, pour
avoir une idée sur chaque
élément dans différents
postes. Il a même essayé
Benchérifa dans l’axe
pouvoir savoir qu’il
pourra compter sur lui
dans ce registre à l’avenir.
Mais vu le résultat, l’en-
traîneur ne devrait, en
aucun cas, prendre ce
risque. 

Fellahi et Aguieb
progressent 

Selon une source bien
informée, certains joueurs
de la JSK commencent
vraiment à s’adapter à leur
nouvel environnement. Ils
ont profité des matchs
amicaux, pour laisser
bonne impression. Il s’agit
de Aguieb et Fellahi, qui
en trois matchs, ont

prouvé qu’ils sont en
constante progression et
qui sont des éléments qui
peuvent apporter un plus
à l’équipe. Ils seront, d’ici
quelques temps, encore
meilleurs. 

Encore des réglages
à parfaire 

Avec cette contre-per-
formance et même s’il ne
s’agit que d’un match ami-
cal, l’entraîneur en chef,
Yamen Zelfani, va devoir
apporter des réglages
pour améliorer le rende-
ment de la JSK lors des
prochaines rencontres. À
quelques semaines de la
reprise de la compétition,
la JSK n’est pas encore
prête sur le plan tactique.
Il faudrait jouer au moins
quatre ou cinq rencontres
amicales pour espérer ap-
porter des changements
et dégager le meilleur
onze possible. A signaler
que plusieurs joueurs sont
absents à l’image de Tizi
Bouali, Juma, Al Tubal et
Boulahia. 

R. B

EN AMICAL  / JSK 3 - OM 3

LA JSK PATINE ENCORE !

ÉQUIPE ALIGNÉE : Benbot, Mebarki (Kerroum), Souyad (Chikhi), Haddouche, Benchérifa, 
Bounoua(Oukaci), Raïah (El Orfi), Loucif (Fellahi), Hamroune (Nezla) , Benchaïra (Aguieb), Bensayah. 

Les supporters 
interdits d’accès 
au stade

llPour ce troisième
match amical, plu-

sieurs supporters de la JSK
se sont déplacés à Tazmalt
dans l’espoir accéder au
stade pour suivre le match.
Malheureusement, ils ont
été interdits d’y accéder
puisque le match a été pro-
grammé à huis clos. Les
supporters, en cette période
de crise, ne sont pas autori-
sés à suivre les rencontres. 

Toujours pas de
presse 

llPour le troisième
match consécutif, la

direction de la JSK n’auto-
rise toujours les médias à
couvrir les rencontres.
Pourtant, le match a été
filmé en direct sur les ré-
seaux sociaux. Autrement
dit, les responsables de
l’équipe n’ont, en vérité, pas
réussi à cacher «le jeu» de la
JSK puisque tout a été rap-
porté, au détail prêt, sur Fa-
cebook. 

Trois jours de repos
pour les joueurs

llAprès le match de
Médéa, la direction de

la JSK a autorisé à les
joueurs à rentrer chez eux.
Ils ont en effet eu droit à
trois jours de repos. Une
occasion pour eux de se
ressourcer auprès des leurs
avant de reprendre le tra-
vail à Tizi Ouzou.

Reprise lundi soir 
au 1er-Novembre 

llAprès les trois jours
de repos accordés aux

coéquipiers de Tizi Bouali,
ces derniers seront appelés
à reprendre le travail, ce
lundi soir, à Tizi Ouzou.
Une séance d’entraînement
qui sera dirigée par l’en-
semble des membres du
staff technique et qui sera
basée sur le volet tech-
nique. 

Rendez-vous la ma-
tinée à la résidence 

llAvant de reprendre
le travail, les joueurs

de la JSK devraient d’abord
passer par la résidence du
club pour effectuer les tests
sérologiques avant de pou-
voir reprendre le travail. Le
staff médical tient à s’assu-
rer que tout le monde est
négatif pour éviter la pro-
pagation du virus. 

Kaddour Chérif 
profite du repos
pour s’entraîner

llN’ayant encore été
aligné aucune fois avec

sa nouvelle équipe, l’atta-
quant Kaddour Chérif
poursuit le travail pour re-
trouver sa forme et rattra-
per le retard. Le joueur a
partagé une story sur son
compte Instagram où on
peut voir qu’il était en train
de s’entraîner, en solo, chez
lui à Sétif. Cela prouve qu’il
est armé d’envie de revenir
le plus rapidement possible. 

R.B.   

JSK-USB mercredi 
à Dar El Beïda

ll Deux jours seulement après la re-
prise des entraînements, la JSK va jouer

un quatrième match amical. Cette fois-ci,
l’équipe va se déplacer à la capitale, plus
exactement à Dar El Beïda, pour affronter
l’US Biskra. Une joute confirmée pour le 21
octobre et qui sera l’occasion pour Yamen
Zelfani de corriger les imperfections du der-
nier match et faire tourner, encore une fois,
son effectif dans l’espoir de trouver la meil-
leure formule. 

Mellal a déjeuné avec 
Benaïssa à Alger

ll Dernièrement, le président de Bis-
kra, Benaïssa, avait accordé quelques

déclarations, qui n’ont vraiment pas plu aux
supporters de la JSK. Le premier responsable
de l’US Biskra avait réclamé le droit de par-
ticiper à la Coupe de la CAF. Selon lui, son
équipe avait eu des garanties avant que le
Bureau fédéral ne choisisse la JSK. Des dé-
clarations qui ont été mal interprétées et Be-
naïssa, qui se trouvait à Alger a profité de
l’occasion pour déjeuner avec Chérif Mellal.
Les deux hommes ont échangé plusieurs su-
jets notamment la désignation de la JSK. Be-
naïssa avait profité du coup pour féliciter les
Canaris et expliquer à Mellal qu’il n’a en
aucun moment visé la JSK, qui reste une
grande équipe. Il lui avait fait savoir qu’il n’a
pas aimé la manière avec laquelle la FAF
avait traité ce dossier. Et sur cette entrevue
que les deux hommes ont décidé de pro-
grammer un match amical, qui se jouera à
Dar El Beïda.  

Un intérêt serait porté
pour Casoni !

ll Apparemment, l’entraîneur de la
JSK, Yamen Zelfani, pourrait être re-

mercié à n’importe quel moment. A
quelques semaines du début de la compéti-
tion, le Tunisien n’a toujours pas obtenu de
dérogation pour diriger les matchs du banc
de touche. Cela inquiète énormément la di-
rection kabyle, qui a tout tenté pour le qua-
lifier mais tout porte à croire que cela
pourrait prendre beaucoup de temps que
prévu. Et avec la participation africaine, la
JSK aura besoin d’un entraîneur qui pourra
gérer le match de la main courante. De ce
fait, une source bien informée nous a fait sa-
voir que la JSK aurait enclenché le plan B,
celui de trouver un successeur à Zelfani. Et
celui qui serait proche de Tizi Ouzou n’est
autre que le Français, Bernard Casoni. Ce
dernier qui ne se sent pas à l’aise à Oran au-
rait été approché par quelques proches du
président Mellal. Au moment où nous met-
tons sous presse, aucune décision n’a été
prise puisque ce ne sont que des informa-
tions qu’on a eues dans la soirée d’hier. Nous
allons essayer de revenir avec plus de détails
lors de la prochaine édition. Affaire à suivre. 

Al Tubal bloqué à Istanbul

ll L’ailier gauche de la JSK, Mohamed
Al Tubal, n’est toujours pas rentré en

Algérie. Alors qu’il devait être présent à la
reprise, une source bien informée nous a
fait savoir que le joueur est bloqué à Istan-
bul. En effet, les autorités tunisiennes ont
fermé les aéroports et aucun étranger n’a le
droit de rentrer en Tunisie à cause de la
multiplication des cas du Covid-19. De ce
fait, Al Tubal qui devait passer par Tunis
pour rentrer, en route, en Algérie, est tou-
jours en Turquie. Il va donc rater la pro-
chaine semaine d’entraînement. Ce qui va
le retarder énormément par rapport à la
préparation. 
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L’information se
rapportant au
probable retour

de Djamel Menad à la
JSK a suscité une vive
polémique sur les ré-
seaux sociaux ces der-
nières semaines.
Avant que l’ex-barou-
deur du Jumbo-jet
n’officialise son enga-
gement avec la forma-
tion de l’USMH, des
rumeurs l’ont an-
noncé très proche du
club kabyle. D’ail-
leurs, le DTS Abdes-
lam avait même été
cité nommément
comme interlocuteur
de l’ex- sélectionneur
national et pour qui il
aurait proposé l’idée
de revenir prendre en
main l’équipe. Inter-
venant, hier matin,
sur les ondes de la
Radio nationale, lors
de l’émission hebdo-
madaire Magasine du
Foot, l’ex-internatio-
nal kabyle a profité de
l’occasion qui lui a été
donnée pour apporter
certaines précisions
de taille : «J’ai constaté
que beaucoup de
choses ont été dites à
mon sujet sur les ré-
seaux sociaux dont
principalement mon
retour à la barre tech-
nique. J’ai envie d’ap-
porter des
éclaircissements im-
portants. Certes, il n’y
a pas eu de contact of-
ficiel mais je dois sou-
ligner que l’actuel DTS
Abdeslam, une per-
sonne que j’estime
beaucoup, m’a appelé
et m’a demandé de me
préparer. Il m’a expli-
qué que l’actuel entraî-
neur était bloqué à
l’étranger et que sa
qualification posait
problème. Depuis, il ne
m’a jamais rappelé.
Abdeslam est une per-
sonne que je respecte
beaucoup, je sais qu’il
n’est pas le seul à tran-
cher.»

«La dernière fois
que j’étais proche
de revenir, Mellal
n’avait pas
attendu que je
résilie mon
contrat avec
l’EN»

Ce n’est pas la pre-
mière fois que l’ex ba-
roudeur du Jumbo-Jet
est annoncé de retour
à la JSK. C’est presque
à chaque intersaison
au point où pour
beaucoup d’observa-
teurs, il y a quelque
chose qui le retient.
Sur cette question,
Menad explique : «La
dernière fois que j’ai

été contacté officielle-
ment remonte au
début de la direction
actuelle. C’est le prési-
dent Mellal en per-
sonne accompagné de
Miloud Iboud qui
m’ont rencontré. Ils
m’ont effectivement
approché et fait la pro-
position de venir pren-
dre en main l’équipe.
Malheureusement, je
n’étais pas encore libre.

Je leur avais juste de-
mandé de patienter, le
temps de résilier mon
contrat avec la sélec-
tion nationale. Le pré-
sident Mellal ne m’a
pas attendu, il a pré-
féré Dumas, c’était son
choix que j’ai respecté.»

«Faux, je n’ai
jamais refusé la
JSK !» 

Pour étayer ses pro-
pos et surtout appor-
ter des précisions
pour contredire tout
ce qui est rapporté sur
les réseaux sociaux
comme calomnies
contre lui, Menad
précise : «Les gens
peuvent dire ce qu’ils
veulent mais ils n’ont
pas le droit de verser
dans les mensonges.
Pour ce qui est de ma
venue à la barre tech-
nique de la JSK, je n’ai
jamais refusé de reve-
nir travailler à la JSK.
Cependant, si la direc-
tion a réellement l’in-
tention de me
contacter, j’ai juste de-
mandé que ça soit de
manière officielle, pas
par le biais d’un inter-
médiaire. J’ai toujours
dit que si on a besoin
de moi réellement, la
manière de faire les
choses est très simple.
Du coup, je profite
pour demander aux
supporters de ne pas
croire à tout ce qui est
partagé sur les réseaux
sociaux. J’aime la JSK
et je ne fais pas de po-
lémique, juste quand il
est nécessaire d’appor-
ter des précisions et de
dire des vérités, je le
fais.»

L. A.

La JSK a livré,
jeudi soir, sa troi-
sième et dernière

joute amicale à l’issue
du troisième stage de
douze jours à Akbou
face à la formation de
l’OM. La partie n’a pas
connu de vainqueur,
score final (3,3). Le
jeune attaquant Ham-
roune a encore été effi-
cace devant les buts et
montré qu’il s’est tota-
lement débarrassé de
sa blessure. Le jeune
émigré kabyle a réalisé
une belle partie et pro-
met de ne pas rechi-
gner sur les efforts
pour atteindre sa
forme optimale. L’atta-
quant Hamroune s’est
exprimé sur le canal
officiel de la JSK et ré-
vélé que son équipe est
en progression
constante : «Nous
avons joué notre troi-
sième match amical
pendant notre stage es-
tival et avons retenu
beaucoup de satisfac-

tions. Le résultat tech-
nique importe peu, l’es-
sentiel est qu’on est sur
une courbe ascendante.
L’équipe continuera à
travailler dur et sans re-
chigner sur les efforts.
Le 28 novembre pro-
chain, nous serons
prêts.»

«Il y a des
progrès et de la
motivation»

Après un peu plus
d’un mois et demi de
travail, Hamroune
avoue que son équipe
est sur la bonne voie.
Après plusieurs mois
d’arrêt, la JSK com-
mence bien à montrer
des signes positifs qui
rassurent pour l’en-
tame du prochain
exercice, comme le
confirme l’attaquant
Hamroune : «Nous
poursuivons toujours
notre programme de
préparation qui a dé-
buté il y a un peu plus
d’un mois et demi. Per-

sonnellement, je suis sa-
tisfait de notre rende-
ment. On n’a pas encore
atteint le niveau es-
compté mais ça va venir
au fil des jours. Sincère-
ment, avec le travail
qu’on est en train d’ef-
fectuer sur le terrain, je
constate qu’on a pro-
gressé, il y a de la moti-
vation chez les joueurs,
c’est le plus important.»

«On est soumis à
une charge de
travail intense»

A une question rela-
tive au rendement de
l’équipe notamment
ces deux derniers
matchs amicaux res-
pectivement face au
NC Magra et à l’O
Médéa, le jeune avant
centre kabyle ajoute :
«Il n’y a pas lieu de s’in-
quiéter, la fatigue s’ex-
plique par la charge de
travail à laquelle nous
sommes soumis depuis
plus d’un mois. L’O
Médéa est une équipe

qui vient de commencer
sa préparation, il y a
deux semaines environ,
tandis que nous, cela
fait un peu plus d’un
mois et demi. Avec la
multiplication des
matchs amicaux, notre
rendement sera meil-
leur.»

«On corrigera
nos erreurs au fil
des matchs»

Avant de conclure, le
buteur maison de la
JSK ajoute que son
équipe a encore du che-
min à faire et c’est l’oc-
casion pour lui et ses
équipiers de corriger les
insuffisances : «Il nous
reste encore du travail.
On a tout le temps qu’il
faut devant nous pour
améliorer les choses et
surtout corriger nos la-
cunes au fil des matchs,
notre objectif c’est d’être
prêts au début de la
nouvelle saison.»

L. A.

LA JSK A ENCORE
DIX JOURS POUR
SE RENFORCER

Le compte à rebours a com-
mencé pour la période des
transferts. Il ne reste qu’une di-
zaine de jours, le 28 octobre
prochain, date limite pour le re-
crutement estival. Selon des in-
dications d’une source fiable, la
JSK compte profiter de cette
dernière semaine pour se ren-
forcer qualitativement par deux
autres nouveaux joueurs au mi-
nimum. Depuis la confirma-
tion de la participation du club
à la prochaine édition de la
Coupe de la CAF, les dirigeants
songent sérieusement à renfor-
cer l’ossature par des éléments
de calibre qui ont surtout une
expérience en Afrique. Jusqu’à
présent, la JSK a porté son
choix sur des éléments jeunes,
mais qui ont du talent, comme
l’a si bien révélé l’actuel DTS
Abdeslam : «Nous avons porté
notre choix cet été sur des élé-
ments jeunes qui ont démontré
leur valeur avec leurs clubs res-
pectifs ainsi qu’en sélections na-
tionales des jeunes catégories. Je
suis persuadé qu’ils vont faire
parler d’eux en équipe première
et j’ai la certitude qu’ils n’ont rien
à envier à beaucoup d’autres
joueurs plus aguerris.»

Un axial et un 
attaquant, les priorités
du coach 

Les deux derniers joueurs
qui ont finalisé avec la forma-
tion kabyle sont le milieu de
terrain Benabdi ex- MOB et
l’attaquant Kaddour Cherif ex-
ASO. Tous les deux ont rejoint
directement le stage et se pré-
parent actuellement avec leurs
nouveaux coéquipiers. Le staff
technique n’a pas bouclé la liste
des arrivées dans la mesure où
Zelfani profite au maximum
des matchs amicaux qui sont
programmés pour arrêter ses
besoins. D’après une source fia-
ble, le coach a encore besoin
d’un axial et d’un attaquant.
Pour l’instant, aucune informa-
tion officielle n’a filtré de la di-
rection, seulement on nous a
confié que les contacts se font
dans la discrétion. L’objectif est
de garder les négociations dans
la discrétion et qu’une fois un
accord est trouvé, la direction
en fera l’annonce officiellement. 

La piste étrangère
écartée 

Comme nous l’avons men-
tionné précédemment sur ces
mêmes colonnes, les prochaines
nouvelles recrues kabyles seront
locales. Il est vrai qu’au début de
l’opération recrutement estival,
la JSK avait annoncé l’immi-
nente arrivée d’un attaquant
étranger mais avec la fermeture
de l’espace aérien en Afrique et
en Europe pour cause de pan-
démie, l’opération a coincé. Le
directeur sportif, Abdeslam,
avait même annoncé il y a un
mois que la direction était en
contact avancé avec un atta-
quant racé mais vu la conjonc-
ture sanitaire, la direction a
changé d’avis en optant finale-
ment pour des joueurs locaux
ayant une bonne expérience au
niveau africain.

L. A.

LES CLARIFICATIONS DE MENAD :

«ABDESLAMM’A 
APPELÉ, VOILÀ CE QU’IL
M’A DIT EXACTEMENT»

«L’ÉQUIPE SERA PRÊTE
LE 28 NOVEMBRE PROCHAIN»

HAMROUNE 
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Avant toute chose, pouvons-nous
connaître la raison pour laquelle vous
avez refusé de répondre aux convoca-
tions de la LFP et de la CRL ? 
Effectivement, j’ai été convoqué par la LFP

et la CRL mais je n’ai pas donné suite. Il faut
savoir que mon avocat a envoyé une corres-
pondance aux deux instances pour connaître
le motif exact des deux convocations. Mal-
heureusement, sa demande est restée
vaine sans la moindre réponse. Je ne
pouvais donc me présenter alors que je
ne connais pas la raison pour laquelle
j’allais être auditionné. J’ai eu le senti-
ment qu’on voulait me piéger. En concer-
tation avec mon avocat, je ne me suis pas
présenté. Et puis, ce n’est pas aux instances
de trancher dans cette affaire.  

C'est-à-dire…
Je suis un joueur étranger et il n’y

a que la FIFA qui est habilitée à
trancher dans ce dossier. Je ne
tombe pas sous le coup de la
LFP ou de la CRL. C’est l’ins-
tance mondiale qui doit tran-
cher.

Est-ce que vous avez pris
la décision de saisir la
FIFA ?   
Après l’échec des négo-

ciations avec les dirigeants
du Mouloudia, j’ai décidé
de saisir la FIFA. Mainte-
nant, ce sera à l’instance
mondiale de livrer le ver-
dict. Je suis très optimiste et
je sais que j’obtiendrai gain de
cause.

Pour quelle raison vous
êtes si optimiste alors
que le dossier est à
l’étude ?
D’une part, la FIFA

ne reconnaît que le
contrat que j’ai
signé. Et puis, cette
question de joueur
international n’est
pas prise en ligne de

compte par l’instance. Cette loi ne
concerne que l’Algérie. J’ai un
contrat en béton que le Mouloudia doit
respecter à la lettre, un point c’est
tout.  

Est-ce qu’il y aurait possi-
bilité de faire machine
arrière en trouvant un

accord à
l’amiable ?  

C e t t e
question,
il faudrait la poser
à mon avocat qui est
en charge du dossier. Je
ne suis pas habilité à vous
répondre d’autant plus que

le processus a été
lancé au ni-

veau de
l a

FIFA.
Les dirigeants affirment
que vous avez refusé tout

compromis…
J’ai refusé parce

qu’on voulait me
verser les arriérés

sans compensation. J’ai
encore un contrat de

deux ans. J’exige donc
qu’on me donne l’inté-

gralité de mes deux ans,
tout simplement. C’est le

Mouloudia qui a voulu rési-
lier mon bail

de manière unilaté-
rale. C’est un licen-

ciement que je qualifie
d’abusif.  

On vous pose la question
qui fait polémique.
Est-ce que vous avez
le statut de joueur
international ?  
Bien évidem-

ment. Il ne fait
aucun doute

là dessus. J’ai pris part
avec la sélection na-
tionale des U-20 aux
l’éliminatoires de la Coupe
d’Afrique 2013. J’ai l’attesta-
tion qui le prouve. 
Mais on vous accuse jus-

tement d’avoir falsifié le
document en question ?

Ecoutez, je n’ai falsifié aucun docu-
ment. L’attestation qui est cachetée et

signée a été envoyée par la Fédération
camerounaise de football à la FAF et au

Mouloudia. Ce n’est pas moi qui ai publié ce
document. Il atteste clairement que je suis un
joueur international. Mais après l’échec des
négociations, les dirigeants du Mouloudia ont
sorti cette histoire pour résilier mon contrat.

C’est la seule explication plausible. Je suis
victime d’une grave injustice.  

Même la presse camerounaise a évoqué
cette affaire…

C’est vrai. Je ne pardonnerai jamais aux di-
rigeants du Mouloudia qui ont tout fait pour
salir mon nom au niveau international. C’est
aussi pour cela que je me bas pour rétablir la
vérité. Je ne peux accepter qu’on touche à
mon intégrité morale en propageant des
mensonges en m’accusant de frauder. Cela est
inacceptable. Je suis touché dans ma dignité. 

Est-ce que vous avez sollicité votre am-
bassade afin de rentrer chez vous au Ca-
meroun ?       
Je le confirme. Je n’ai aucune raison de res-

ter en Algérie puisque l’affaire est entre les
mains de la FIFA. J’ai sollicité mon am-

bassade afin de rentrer chez moi
voir mes proches. J’attends d’obte-
nir une dérogation pour quitter le
sol algérien. C’est très difficile à

cause du Covid-19 et la
fermeture des frontières.
Est-ce que vous avez

été menacé par des sup-
porters du club ?

Je précise que je n’ai aucun
problème avec les supporters
du Mouloudia qui sont fabu-

leux. Je n’ai jamais été menacé.
Tout ce qui a été dit est archi

faux. Mon seul problème, c’est
avec les dirigeants du Mouloudia.

Vous avez toujours eu de bons rap-
ports avec les joueurs de l’équipe ? 

Ils sont extraordinaires. J’étais chez Re-
biai qui m’a reçu royalement durant le confi-
nement. Il n’y a rien à redire là dessus. Le
Mouloudia possède une très belle équipe avec
de bons joueurs.   

Est-ce que ce conflit ne risque pas d’avor-
ter votre départ vers un autre club ? 
Je ne vous cache pas que j’ai eu des contacts

de clubs étrangers mais je n’ai pu répondre fa-
vorablement à cause de la crise sanitaire. Je
garde espoir de signer ailleurs mais il faut at-
tendre que la FIFA tranche dans mon affaire
car jusqu’à preuve du contraire, je n’ai pas ré-
silié mon bail.  

 Entretien réalisé par T. Che 

Il s’exprime en exclusivité sur sa situation 

ROONEY : «JE NE ME SUIS PAS RENDU À LA LFP ET À
LA CRL CAR J’AI SENTI QU’ON VOULAIT ME PIÉGER»

En exclusivité, Eva Rooney Wankewai
accepte de nous accorder un
entretien dans lequel il défend sa
position en réfutant toutes les
accusations de fraude et de
falsification.  

«JE N’AI REÇU AUCUNE MENACE DES SUPPORTERS
AVEC LESQUELS JE N’AI AUCUN PROBLÈME» 

«JE SUIS
OPTIMISTE,
LA FIFA

TRANCHERA
EN MA
FAVEUR» 

«ON A VOULU
ME VERSER
MES ARRIÉRÉS
MAIS MOI
J’EXIGE MES
DEUX ANS DE
CONTRAT» 

En cette période de crise sanitaire, les
interventions du médecin de l’équipe,
Ladj, a toute son importance. On sait

qu’il suffit d’un cas positif pour plomber la
préparation d’une équipe, l’exemple du CRB
traduit parfaitement cette crainte. «Le
stage à Mostaganem a été une totale réus-
site, il faut le reconnaître. On a mis en
place un protocole draconien pour éviter
toute contamination. La direction a mis tous
les moyens à notre disposition afin qu’on
puisse mettre sur pied ce protocole sani-
taire qui exige beaucoup d’argent.» 
«Le CRB nous a aidés lorsqu’il
a mis la barrière interdisant
tout contact avec nos
joueurs» 

«Je ne vous cache pas que lorsqu’il y
avait le CRB avec nous dans le même hôtel,
on a demandé à nos joueurs de prendre
leur précaution car on ne peut leur interdire
de saluer leurs amis. Finalement, le Chabab
nous  a aidés lorsqu’il a mis cette barrière interdi-
sant tout contact avec nos joueurs.»   
«On a mis sous la loupe les joueurs
qui étaient en contact avec ceux du
CRB» 

«Je ne vous cache pas que j’avais très peur
lorsqu’on a appris les premiers cas de Covid-19 au
CRB. J’ai organisé une réunion d’urgence avec mon
staff pour mettre sous la loupe tous les joueurs qui
étaient en contact avec ceux de Belouizdad. Heureu-

sement qu’il n’y a pas eu de contamination surtout
que nos joueurs ont pris leur précaution avec le port
de ma bavette et la distanciation physique. Je re-
mercie nos joueurs pour leur compréhension.»  
«Nos joueurs étaient compréhensifs
surtout après leur avoir interdit de
sortir de l’hôtel» 

«Lorsqu’on vit en micro société, certains joueurs
voulaient prendre de l’air en sortant dans la ville en
voiture. Mais on a été strict en interdisant toute sor-
tie de l’établissement. Les joueurs ont compris le

message, d’ailleurs ils se sont rabattus sur la salle
de musculation. Cela dénote de l’état d’esprit qui
règne au sein du groupe.» 
«J’ai dit aux dirigeants du club qu’ils
n’accèderont pas à l’hôtel sans le
test PCR»

«Personne n’est au-dessus du protocole sanitaire.
J’ai d’ailleurs dit aux dirigeants et même au prési-
dent que personne n’aura l’accès à l’hôtel sans le
test PCR. C’est comme ça qu’on crée une bulle pour
protéger le groupe de ce satané virus.»    

«Il y aura un autre test avant le
stage de Aïn Benian»

«Après avoir accordé aux joueurs trois à qua-
tre jours de repos, il faut qu’ils se montrent très
prudents en respectant le protocole. Il y aura
bien évidemment un autre test pour tout le
monde, juste avant d’aborder le stage de Aïn
Benian. Inch’Allah, on n’aura aucun cas positif.»  
«Saïlaa souffre d’une entorse de
gravité moyenne»

Au registre des blessures, Ladj éclaire la lan-
terne des Chnaoua : «Saïlaa souffre d’une en-
torse de gravité moyenne. C’est pour cela que
je redoute les matches d’application car il y a de
l’engagement du fait que les joueurs veulent se
montrer. Mais on compte récupérer Saïlaâ dans
les prochains jours.»    
«On fera tout pour que Saâdou
soit prêt au coup d’envoi du
championnat»   

«Nabil Saâdou est un gars très consciencieux
qui se donne à fond au travail. Il a été opéré au
mois de mars. Il voulait faire les tests VMA mais je
lui ai demandé de ne pas accélérer les choses. Il tra-
vaille avec le groupe mais dès que les choses de-
viennent difficiles, il poursuit le boulot avec le staff
médical. Il progresse et je peux vous dire qu’il a
gagné un mois durant ce stage à Mostaganem. On
fera tout pour que le joueur soit prêt au coup d’en-
voi du championnat», nous a confié le médecin de
l’équipe.   

T. Che 

Le médecin fait le point sur l’état sanitaire du club   LADJ : «LA DIRECTION A MIS LES MOYENS POUR 
QU’ON PUISSE APPLIQUER UN PROTOCOLE DRACONIEN»

Mesbah : «La Fédération
camerounaise atteste que Rooney
n’a jamais été international» 

Le président de la commission de discipline, Kamel Mes-
bah, s’est exprimé dernièrement sur une chaîne privée

concernant le cas Rooney. Le responsable dira à ce sujet :
«Nous avons reçu une attestation de la Fédération camerou-
naise de football à la FAF qui prouve que Rooney n’a jamais

été international. Nous avons entendu les dirigeants du Mou-
loudia qui le confirment. Le joueur n’a pas daigné se présen-

ter alors qu’il a été convoqué. Nous allons nous réunir
ultérieurement pour trancher dans ce dossier.»  



Alors qu’ils se sont entendus
sur toutes les modalités 

LA SIGNATURE DE
BENSAHA REPORTÉE
À DEMAIN 

Comme prévu, Billel
Bensaha a né-

gocié hier
avec les

diri-

geants du Mouloudia.
Le joueur et son agent se

sont entendus sur les moda-
lités financières avec un prêt

d’une année. Tout a  été ficelé
concernant le volet financier mais la
signature a été reportée à demain di-

manche à cause d’un papier que les Tu-
nisiens doivent envoyer. Ce n’est qu’une

question d’heures et Bensaha sera la
sixième recrue mouloudéenne de

l’été. 
T. Che 

FAUTE D’ARGENT 
Le siège de

Campus Foot
fermé 

Le siège de Campus Foot a été
fermé par l’OCO, du fait que la fac-
ture n’a pas été réglée par la direc-
tion mouloudéenne. La direction du

5-Juillet a pris une décision ferme en
attendant qu’on règle la note.  

Le jeune Aichaoui
retenu pour le stage de

l’EN U-17  
Le jeune talent du Mouloudia Nadji,

Aichaoui vient d’être convoqué en sé-
lection nationale des U-17 pour un

stage qui se tiendra au CTN de Sidi
Moussa. Rappelons que Yakoubi, Rah-
mani et Nech sont actuellement en re-

groupement avec les U-20.

Un match amical cette
semaine contre l’USB

Une rencontre amicale verra le
jour cette semaine entre le Mouloudia

et l’USB. Il reste aux deux camps de
déterminer la date et le lieu où se

tiendra cette affiche hautement im-
portante pour Nabil Neghiz.

Le stage des U-21
annulé 

A cause de l’absence de l’argent, la
direction du Mouloudia vient de pren-
dre la décision d’annuler le regroupe-
ment des U-21 qui devait se tenir au

stade du 5-Juillet.  

Le CABBA exige
1,5 milliard pour
céder Al Ghorbal 

Toujours dans le cadre
des négociations pour

faire venir Al Ghorbal,
le club bordjien vient
de formuler une nou-
velle offre au Moulou-
dia. Le club des Hauts

Plateaux voudrait obte-
nir 1,5 milliard de cen-

times pour le prêt de
l’international sou-

danais.

Almas devrait être
d’accord avec les Bordjis 

Après plusieurs tractations,
Nacer Almas pourrait finir par

tomber d’accord avec la direction
du CABBA sur la somme indiquée

précédemment. Ce n’est qu’une
question de temps et le transfert
d’Al Ghorbal sera rendu officiel
même si l’affaire Rooney pour-

rait avorter cette transaction.  
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C’est la deuxième fois depuis la reprise des en-
traînements que Farid Chaâl s’exprime en
évoquant certains sujets comme sa relation

avec les Chnaoua qui a toujours été très tumultueuse.
«Depuis mon retour de l’USMH, j’ai eu le sentiment
d’être victime d’une hogra. C’est mon ressenti lors des
deux dernières saisons au Mouloudia. Je voulais reve-
nir en force et j’avais cette ambition de briller au
Mouloudia mais j’ai été brisé dans mon élan par Ca-
soni. A Chaque fois je réalise de grands matches mais
par la suite, je me retrouve injustement sur le banc
sans aucun raison apparente.»   

«Depuis que j’ai quitté la mise au vert,
certains fans cherchaient l’occasion pour
m’insulter»

Quelques mois après cet acte, Farid Chaâl regrette
amèrement son attitude qui lui a été fatale par la suite.
«Il faut se mettre dans le contexte. J’ai joué onze
matches et j’étais le gardien titulaire. Par la suite, j’ai
respecté le choix du coach de faire jouer Chaouchi.
Mais par la suite, j’ai constaté que j’allais être mis à l’in-
dexe. J’ai décidé de quitter la mise au vert et je regrette
ce geste. C’est cet acte qui m’a fait détester auprès de
certains supporters qui cherchaient la moindre erreur
pour m’insulter et s’en prendre à moi. Mais Dieu merci,
j’ai du caractère et de la qualité qui m’ont permis de re-
bondir.»

«Chaque fois que je réalisais un grand
match, je me retrouvais sur le banc sans
aucune explication»

Très affecté par cette situation qui semblait se répé-
ter à l’infini, Chaâl affirme qu’il a été très affecté par
cette situation. «J’ai constaté qu’à chaque fois que je
réalisais un ou deux grands matches, je me retrouvais
par la suite sur le banc sans aucune explication appa-
rente ni aucune justification. Cela m’a beaucoup affecté
car à chaque fois, on cassait mon élan alors que j’avais
l’ambition de retrouver l’EN et d’embrasser une carrière
à l’étranger. J’ai le potentiel pour réaliser de belles choses
et d’être bien meilleur que ce que j’ai réalisé jusqu’à pré-
sent au Mouloudia.»      

«Casoni a jeté une grenade en nous
demandant à Chaouchi et moi de choisir
celui qui jouera les matches de L1» 

Le natif de Beni Douala livre quelques indices sur

les raisons de sa mise à l’écart sous l’ère Casoni. «Un
beau jour, Casoni est rentré aux vestiaires. Il nous a
parlé à Chaouchi et moi. Je savais dès lors qu’il voulait
me mettre sur la touche. Chaouchi revenait de blessure
alors que moi j’étais sur une série de onze matches de
suite. Il nous a demandé à Fawzi et moi de choisir celui
qui disputera le championnat. J’étais abasourdi car par
respect à Fawzi, je ne pouvais émettre aucun avis.
C’était une situation qui m’a mis dans l’embarras.
Cette décision avait l’effet d’une grenade que Ca-
soni avait jetée dans le vestiaire.»

«Pendant les années où j’étais avec
Chaouchi, il y a eu toujours un
respect mutuel»     

Au sujet de ses rapports avec Chaouchi,
Farid Chaâl affirme qu’il y a toujours eu du
respect entre les deux portiers du Mou-
loudia. «Lors des années où j’étais avec
Chaouchi, je n’ai jamais eu de souci. Il y
a toujours eu du respect entre nous
deux. Il est évident qu’il y a cette
concurrence car chacun veut gagner
ses galons. Logique car celui qui ne se
bat pour sa place, il n’a rien à faire
dans le football. Mais tout cela dans le
respect d’autrui.» 

«Lorsque je suis revenu des JO de
Rio, personne au MCA a cherché à
m’aider»

Chaâl est très nostalgique avec cette
virée aux JO de Rio qui lui a été fatale dans
la suite de sa carrière. «C’est vrai que j’ai
commis des erreurs lors d’un match durant
les JO de Rio. J’ai vécu une période très diffi-
cile surtout qu’après mon retour au Mou-
loudia, personne n’a cherché à m’aider.
Personne n’a fait l’effort pour essayer de
me faire regagner cette confiance perdue.
J’avais 19 ans et j’avais le potentiel pour
aller très loin. On a profité de mes erreurs
pour me mettre à l’écart en justifiant que
j’étais encore jeune. Mais je suis revenu par
la suite grâce à ma force mentale», dira un
Chaâl très marqué.      

  Propos recueillis par 
T. Che 

CHAÂL : «J’AI ÉTÉ VICTIME DE
HOGRA LORS DES DEUX DERNIÈRES

SAISONS AU MOULOUDIA» 

Après avoir
achevé le se-
cond regroupe-

ment à Mostaganem,
les Mouloudéens de-
vront aborder cette se-
maine le troisième
chapitre de leur pré-
paration d’intersaison.
Les camarades de Ha-
choud devraient être à
partir de ce lundi à
Aïn Benian pour le
troisième regroupe-
ment qui s’étalera sur une dizaine
de jours. Ce stage aura une impor-
tance capitale pour les Moulou-
déens qui auront au menu
quelques matches amicaux. Seule-
ment, ce regroupement pourrait
ne pas voir le jour à cause de l’ab-
sence du nerf de la guerre. En
effet, les pensionnaires d’Al
Achour ne disposent pas de liqui-

dités, ce qui pourrait inciter à l’an-
nulation. La décision devrait être
prise dans les prochaines heures.
Test PCR avant la reprise 
du travail 

Le staff médical du club veille au
grain en mettant en place un pro-
tocole sanitaire drastique afin
d’éviter toute contamination. C’est
grâce à ce gros travail que le Mou-
loudia ne décèle pour l’instant

aucun cas positif au Covid-19.
Bien évidemment, les partenaires
de Djabou devront passer le test
PCR lundi matin, avant de repren-
dre le chemin des entraînements.
Ce sera valable pour tous les
membres de ma délégation qui se-
ront concernés par le stage.    
Trois jours de repos 
pour les troupes 

Après un stage très intense à

Mostaganem, les Mouloudéens
ont eu droit à trois jours de repos
le vendredi, samedi et dimanche.
Cela a permis à des éléments
comme Belkheir, Allati, Djabou,
Rebiai, Haddad, Abdelhafid et El
Moudene de rallier leur ville na-
tale. Rendez-vous est donné pour
lundi à Ain Benian pour attaquer
le troisième stage. 

 T. Che 

LE STAGE DE AÏN BENIAN POURRAIT ÊTRE ANNULÉ
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Alors qu’onze joueurs ont été recrutés, la possi-
bilité de voir un nouvel élément débarquer
avant la fermeture des portes du marché des

transferts n’est pas à écarter. Un élément de vocation
offensive qui viendra ainsi renforcer ce comparti-
ment déjà bien garni après les arrivées de Belkacemi,
Soula, Abdeljalil, la présence de Zouari, Benham-
mouda et Mahious ainsi que le retour de prêt de
Benchaâ qui a passé six mois du côté de Sfax où il a
réussi à retrouver la confiance enchainant au passage
les belles performances jusqu’à convaincre la nou-
velle direction algéroise de le récupérer plutôt que
d’accepter de le céder définitivement aux Tunisiens.
Conscient que la saison 2020/2021 sera longue et
que le groupe doit être bien armé pour lutter sur
plusieurs fronts, le directeur sportif continue de s’ac-
tiver pour offrir au coach un attaquant qui apportera
ainsi plus de solutions et c’est lors des jours voire les
semaines à venir que tout sera clair et on saura si
l’ancien capitaine des Verts parviendra à frapper en-
core ou le recrutement est bel et bien clos. Affaire à
suivre…

La piste du Soudanais s’est refroidie
Il y a quelques semaines, la presse soudanaise a ré-

vélé qu’un accord aurait été trouvé entre le club algé-
rois et Al-Hilal Omdurman pour son attaquant
Waleed Bakhet Hamid. Après une première proposi-
tion repoussée, les Usmistes seraient revenus à la
charge et les Soudanais ont fini par donner leur OK
afin de libérer leur attaquant vedette. Celui qui bou-
clera ses 22 ans lors du mois prochain était annoncé
tout proche de rejoindre les Rouge et Noir mais
jusqu’au moment où nous mettons sous presse rien
n’a été fait. La piste s’est même refroidie et c’est ce qui
aurait poussé les dirigeants à se tourner vers un
joueur. Un joueur est déjà ciblé en début d’été : Islam
Bakir.

Bakir est désormais libre de tout
engagement

Toujours lié avec le Club Sportif Sfaxien à cette
époque, le joueur n’avait pas son destin entre les
mains au moment d’avoir été sondé par les Usmistes,
mais la donne a changé à présent. Ayant réussi à
rompre le contrat qui le liait à l’équipe tunisienne,
l’ancien international espoir est ouvert à toutes
propositions. Le fait que l’USMA ne débour-
sera pas le moindre centime pour racheter
sa lettre de libération a relancé l’intérêt
pour cet élément qui est jeune mais qui
dispose en même temps d’une grande ex-
périence après tout ce qu’il a vécu avec
l’ES Sétif et le CS Sfaxien sur le plan
international. Considéré comme une
valeur sûre, il peut beaucoup appor-
ter à n’importe quelle équipe de la
Ligue 1 Mobilis.

Le MCA et l’ESS le veulent
aussi 

Ce qu’il faut savoir aussi, c’est
qu’Islam Bakir ne manque pas de
courtisans. En effet, plusieurs
grands clubs de la Ligue 1 Mobilis
lui font les yeux doux. Parmi ceux
qui ont le joueur formé et révélé au
RCA nous pouvons citer le nom de l’ES Sétif,
son ancienne équipe, mais aussi le MCA. Les
responsables de ces deux formations l’ont dans
leur viseur et ce n’est que lors des prochaines
heures qu’on saura qui aura le dernier mot
donc ce dossier et parviendra à rafler la mise.
Ce qui est certain, c’est que l’équipe qui pourra
l’enrôle aura réussi un joli coup vu son poten-
tiel ainsi des solutions qu’il peut apporter sur
le plan offensif.

Adel Cheraki•

Début de journée par un
footing

Encore une fois, les joueurs de l’USMA
étaient appelés hier à se présenter à la ré-
ception de l’hôtel AZ à 7h et ce n’est qu’une

fois que le groupe au complet qu’ils ont
quitté leur lieu d’hébergement pour ef-
fectuer un footing aux alentours de cet

établissement. Cette séance a duré plu-
sieurs quarts d’heure et c’est dans une

bonne ambiance qu’elle s’est déroulée à la
grande satisfaction des membres du staff
technique qui étaient de la sortie et ont
suivi d’ailleurs avec un grand intérêt cette
course. 

Anthar Yahia a couru
avec le groupe

En plus de François
Ciccolini et Bouziane
Benaraibi qui étaient
de la sortie aux côtés
de Nicolas Baup
qui a dirigé cette
course, nous avons
noté aussi la pré-
sence du directeur
sportif. Ce dernier
a, en effet, chaussé
ses baskets et sa
tenue sportive par-
ticipant ainsi à ce

footing matinal. Le
natif de Mulhouse

qui continue à s’en-
trainer afin de garder

sa forme même s’il a
raccroché les crampons
depuis de nombreuses

années déjà a pu aller au
bout et a fini la séance à

l’image de tous les joueurs, ce
qui montre qu’il est en forme et
le fait qu’il soit loin des terrains
ne l’a pas empêche d’avoir une
bonne forme physique.

A.C.

BOUCHINA : « SI JE
SUIS VENU, C’EST POUR
GAGNER DES TITRES »

Arrivé il y a quelques semaines, Mustapha Bouchina aura pour mission
d’apporter plus de solidité à la ligne défensive. Le joueur révélé au Paradou
AC a parlé de ses objectifs et des raisons qui l’ont poussé à choisir l’USM
Alger alors qu’il était tout proche de rejoindre le CR Belouizdad. A ce sujet,
il a dit : « Je n’ai pas hésité longtemps après que j’ai eu une discussion avec An-
thar Yahia. Il a su choisir les bons mots pour me convaincre de rejoindre ce

club qui est l’un des meilleurs du pays. L’USMA n’est pas à présenter, c’est un
club qui a des traditions et des supporters connus pour leur manière de le sou-

tenir. Je suis heureux de faire partie de cette famille. Maintenant que je suis
là, je ferai de mon mieux pour réaliser mes rêves. Si je suis venu, c’est

pour gagner des titres. J’espère remporter le maximum de trophées
et être à la hauteur de la confiance placée en moi. »

« Je rêve de rejoindre l’Equipe nationale »
Grand fan du FC Barcelone comme il a révélé, celui

est né et a grandi à Aïn Benian a enchainé : « J’ai beau-
coup de rêves que je veux exaucer. Bien sûr que j’ai
envie de tenter une expérience à l’étranger mais aussi
et surtout intégrer l’Equipe nationale. Je sais que rien
n’est impossible, il suffit juste y croire et se donner à
fond afin d’en arriver la ou je veux être. Je me bat-

trai à fond et j’espère de tout mon cœur être une
source de fierté pour les miens. Ceux qui croient

en moi et qui m’ont toujours soutenu. » Chez
les Rouge et Noir, l’ex-capitaine du PAC

sera en concurrence avec Hamra,
Alilet et Belaïd pour une place

dans le onze de François
Ciccolini. Une mis-
sion certes difficile
mais pas impossible

surtout qu’il peut ap-
porter de l’expérience et
sa hargne à un groupe
composé de plusieurs
jeunes talentueux.

Adel C.

Lors de la seconde séance d’entrainement de
la journée qui s’est déroulée au milieu de la
matinée, les joueurs de l’USMA ont appli-

qué plusieurs exercices physiques mais aussi
techniques et tactiques. Ainsi, nous avons pu ap-
prendre que les coéquipiers d’Oussama
Abdeljalil ont été soumis à un tra-
vail spécifique devant les buts.
Des exercices dont l’objectif
était de perfectionner leur
efficacité. Une décision
qui a permis aux gar-
diens de but de suer
puisqu’ils ont été
mis à l’épreuve et ils
étaient obligés de
briller pour mar-
quer des points. Il est nécessaire à souligner que
Zemmamouche n’a pas participé et s’est contenté
de travailler en solo en compagnie de Rachid Ab-
deljebbar, l’un des kinés du club.

Retour au biquotidien aujourd’hui
Après qu’ils ont été soumis au tri-quotidien,

les joueurs de l’USMA verront la cadence bais-
ser une nouvelle fois aujourd’hui. A croire une
source généralement bien informée, les parte-
naires de Saadi Radouani se contenteront ce
samedi de deux séances qui se dérouleront sur
le terrain qui se situe à quelques mètres de leur
lieu d’hébergement. Sans surprise, ils devront
être soumis le matin à un travail physique
acharné tandis que lors de l’après-midi ils se
pencheront sur le volet technique et tactique
afin d’améliorer leurs automatismes surtout
après tous les changements opérés au sein du

groupe lors de cette intersaison.

Benchaâ attend l’autorisation
pour rentrer au pays

Après avoir quitté Sfax, Zakaria Benchaâ
se trouve actuellement à Tunis où il est bloqué.
Les frontières toujours fermées, l’attaquant des

Rouge et Noir a saisi l’ambassade de l’Al-
gérie en Tunisie afin d’obte-

n i r

l’au-
torisation
qui lui permettra
de rentrer au pays.
Jusqu’au moment où nous
mettons sous presse, le joueur ne
sait toujours pas quand il pourra
avoir le fameux document. En at-
tendant, il continue de se reposer
après la longue saison qu’il a eue et
ce n’est qu’une fois de retour chez lui
où il passera au moins une semaine
en isolement qu’il pourra se joindre
à nouveau au groupe. Son retour
pourrait donc bien avoir lieu une fois
que les membres de la délégation se-
ront de retour à Alger. Rappelons que
le stage actuel qui s’effectue à Mosta-
ganem se terminera le 25 octobre.

A.C.

BAKIR POUR 
OUBLIER AL-SHOELA ?

TRAVAIL DEVANT 
LES BUTS AU MENU

Bouchanene
retenu pour le

stage de l’EN U20
En regroupement à Sidi Moussa

du 14 au 26 octobre, le sélectionneur
des U20, Saber Bensmain, a fait appel à
30 joueurs pour prendre part à ce stage
et parmi eux figure l’Usmiste Aïmene Bou-
chanene. Ce milieu de terrain dont on dit
beaucoup de bien aura ainsi l’occasion
de marquer des points et montrer de
quoi il est capable s’il veut partici-
per aux prochains rendez-vous

de l’Equipe nationale de
cette catégorie. 
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Octobre 2018, octobre 2020. Deux
ans sont passés depuis le rachat
du Chabab de Belouizdad par

de groupe MADAR. Un rachat qui n’est
pas fait sans peine pour les Belouizda-
dis, à leur tête Karim Chettouf. Le pré-
sident du club sportif amateur a tout fait
pour mettre le club en de bonnes mains.
Depuis, que des victoires ont été
conquises et que de titres ont été acquis.
En 24 mois seulement, le groupe
MADAR a réalisé des merveilles, aidé
certes par une importante manne finan-
cière. Et bien que l’histoire soit toujours
en marche et que l’avenir s’annonce en-
core meilleur, il était utile de s’arrêter sur
ce qui a été fait ces deux dernières sai-
sons et faire un petit bilan sportif et fi-
nancier du CR Belouizdad version
MADAR. Avant de parler des grandes
victoires et des titres, il est utile de rap-
peler que le rachat du club s’est fait dans un
contexte sportif chaotique. Le CRB étant der-
nier du classement au bout de la phase aller,
quasiment condamné à la relégation.

Sur le toit du football national
Le premier objectif sportif majeur du

groupe MADAR à la tête du Chabab de Be-
louizdad a donc été de maintenir le club
parmi l’élite. Mission très compliquée surtout
quand on sait que le club ne comptait que 10
maigres points au bout des quinze premières
journées. Avec Allik à la baguette, d’impor-
tants changements ont été opérés. La venue
d’Amrani, celle de Sayoud ou encore le retour
de Bouchar ont fait énormément de bien à
l’équipe. Résultats : le club a réussi à se main-
tenir avec brio. Mieux, les Belouizdadis sont
allés chercher une consécration en Coupe
d’Algérie, la huitième de leur histoire. Dans la
continuité du travail effectué jusqu’alors, le
club s’est renforcé durant l’été 2019 et réalise

un excellent début de saison. Seulement, des
tensions au niveau de la direction viennent
perturber le quotidien tranquille des Be-
louizdadis. Au détriment de Sbia, Allik a été
sacrifié. Dans la foulée, Amrani jette l’éponge.
Le CRB, sur le point de remporter le cham-
pionnat, voit partir ses principaux artisans.
Un coup dur qui sera bien amorti avec la
venue de Korichi et Dumas qui ont pu assu-
rer une certaine continuité au niveau des ré-
sultats.

Un regard tourné vers l’avenir
Se maintenir en Ligue 1, remporter la

Coupe d’Algérie puis le championnat…
MADAR effectue un travail excellent qui se
répercute sur le présent de l’équipe. Ce qui
n’empêche pas Amara et ses proches collabo-
rateurs d’avoir un regard sur le futur. En effet,
dès les premiers mois à la tête du CRB,
MADAR a désigné Boualem Charef à la tête
des catégories jeunes. L’ancien directeur tech-
nique national connu, certes, pour dénicher

les meilleurs joueurs en Algérie, ne demeure
cependant pas un spécialiste de la formation.
D’ailleurs, cette mission sera une première
pour lui. Les résultats enregistrés lors de la
première saison sont loin d’être satisfaisants.
Mais ne dit-on pas que le succès des jeunes
catégories se mesurent à leur capacité d’offrir
à l’équipe première des joueurs à même de
s’imposer et d’apporter un plus ? Un an seu-
lement après le lancement de ce projet de for-
mation, il est donc trop tôt de tirer des
conclusions. 

Un budget conséquent, de gros
salaires

Il parait que c’est la crise. Bah, une rumeur
comme une autre pour le richissime groupe
MADAR qui continue de dépenser des mil-
liards pour permettre au Chabab de Belouiz-
dad de se maintenir sur le toit sur football
national. D’ailleurs, Charafeddine Amara s’est
même donné le luxe d’offrir la prime du titre
pour des organisations médicales. On s’est

penché sur les dépenses du propriétaire du
club de Laâquiba et visiblement, MADAR ac-
corde un budget conséquent à la gestion du
CRB. En effet, depuis son arrivée à la tête du
club en octobre 2018, MADAR a simplement
claqué plus de 200 milliards de centimes,
dont la majorité pour assurer les salaires des
joueurs. Certains ont été payés des centaines
de millions pour ne disputer que quelques
minutes. On parle notamment de N’Guessan,
Gasmi, Zerara… et surtout de Islam Bendif
dont le transfert au CRB suscite encore beau-
coup d’interrogations. Cette politique n’est
pas sans rappeler celle de l’ETRHB à l’USMA
ou celle de la Sonatrach au MCA qui ont di-
lapidé des sommes colossales sur des salaires
astronomiques omettant au passage d’investir
au niveau de l’infrastructure.  Au final donc,
le groupe MADAR est souvent loué pour son
mode de gestion mais qu’en est-il de la réalité
?

Islam Tazibt

Sur les ondes de la
Chaine III, Toufik Ko-
richi s’est exprimé sur

la situation au CRB et no-
tamment sur l’état de santé
des joueurs après la propa-
gation de la Covid-19 lors
du dernier stage. Interrogé
au sujet de la reprise, Kori-
chi a répondu : « Les joueurs
ont déjà effectué des tests de
dépistage. Et on peut dire
que la situation s’améliore. Si
tout se passe bien, on sera de
retour à l’entrainement d’ici
lundi prochain. Même si l’ef-
fectif ne sera que de quinze
joueurs. »

«On avait cru que
Bouchar était le seul
touché par le virus,
mais…»

Le premier responsable
du pôle compétitivité a
ajouté : « A Mostaganem, on
pensait que Sofiane Bouchar
était le seul joueur touché
par le virus car c’était le seul
à présenter quelques symp-
tômes. Or, après tests de dé-
pistage, il s’est avéré que
plusieurs joueurs été conta-
minés. Même certains mem-
bres du staff technique et

médical ainsi que d’autres
accompagnateurs. Il fallait
prendre une décision. On a
mis un terme à notre stage et
on est rentrés sur Alger. »

«Trois joueurs ont été
testés négatifs»

Ces derniers jours, et
après traitement, plusieurs
joueurs ont pu se débarras-
ser du virus. Comme l’a
confié Toufik Korichi : « Les
joueurs ont effectué derniè-
rement des tests et les résul-
tats de trois joueurs ont été
négatifs. Ce qui est quelque
peu rassurant en attendant
que d’autres joueurs se dé-
barrassent du virus. D’ail-
leurs, la plupart des joueurs
touchés ne présentent pas de
symptômes. On espère que
les prochains tests program-
més dans les jours à venir se-
ront négatifs. » 

«Chacun doit assumer
ses responsabilités»

Toufik Korichi a préféré
éviter de parler des princi-
paux responsables de la pro-
pagation du virus au sein de
l’effectif Belouizdad. Néan-
moins, il a rappelé la res-

ponsabilité de chacun pour
éviter un scénario similaire
à l’avenir. « On doit éviter ce
qui s’est passé à Mostaga-
nem. On voit bien que la
moindre inattention peut
avoir de lourdes consé-
quences sur toute l’équipe.
Chacun de nous doit donc
assumer ses responsabilités »,
a-t-il rappelé.

«Tout écart sera
lourdement
sanctionné»

Pour conclure, l’ancien
DTN a rappelé à tout le
monde que la direction veil-
lera au respect total du pro-
tocole sanitaire. « Désormais,
tout le monde doit respecter
de manière très stricte le pro-
tocole sanitaire. Le moindre
petit écart sera sévèrement
sanctionné. On n’a plus le
droit à l’erreur. On a déjà
perdu assez de temps. Certes,
on peut encore se rattraper
mais on ne peut plus se per-
mettre de perdre plus de
temps. La reprise de la com-
pétition approche et il faut
être prêt dès les premières ren-
contres », a-t-il conclu.

Propos recueillis par I. T.

Belaid Hachaichi : «Un
centre d’entrainement
serait la cerise sur 
le gâteau»

Joint par nos soins, Belaid Hachaichi, un
des plus grands dirigeants qu’a connus le
CRB et même le football national, a parlé du
travail effectué par MADAR à la tête du
Chabab de Belouizdad. « On a assisté à une
véritable métamorphose. Pour moi, MADAR
a gagné trois titres. Le club est passé de la re-
légation à une victoire en coupe puis en
championnat. Sincèrement, tout y est. Le club
est géré avec beaucoup de professionnalisme.
Ce qui manque, c’est un investissement au ni-
veau de l’infrastructure. Un centre d’entrai-
nement serait la cerise sur le gâteau », a-t-il
estimé.

Le joueur est libre de tout engagement

DUMAS INSISTE
POUR GAGAÂ

Comme révélé lors de nos précédentes li-
vraisons, le Chabab de Belouizdad s’inté-
resse de très près à Gaâgaâ. C’est Franck
Dumas qui a émis le souhait d’enrôler l’an-
cien joueur du CABBA (Gaâgaâ a récu-
péré sa libération de la CRL, ndlr), pour
en faire un concurrent direct de Billel Ta-
riket. Un contact a même été établi entre
Dumas et le joueur. Selon une source bien
informée, les deux parties entameront
bientôt les négociations. Cependant, la di-
rection belouizdadie s’est montrée
quelque peu réticente et préfère renforcer
l’effectif avec un attaquant de couloir. Une
réunion est prévue dans les jours à venir
pour trancher la question.

Islam Tazibt

Deux années sont passées depuis la reprise du club par le groupe MADAR

MADAR : DEUX ANS D’HISTOIRE

KORICHI «LA REPRISE POURRAIT AVOIR
LIEU LUNDI MÊME AVEC 15 JOUEURS»
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B onne nouvelle pour le
joueur du Mouloudia
d’Oran, Mellal Benamar.
Ce dernier, désormais

totalement guéri du Covid-19, a pu
reprendre le chemin des entraîne-
ments avec ses coéquipiers. Désor-
mais, et après son retour à
l’entraînement, il ne manque plus
qu’un seul joueur pour compléter le
groupe en l’occurrence l’ivoirien,
Housssou Landry, pour le grand
soulagement de l’entraîneur, Ber-
nard Casoni.
Les résultats des tests 
ont été négatifs

Comme annoncé dans ces nos
précédentes éditions, Mellal a subi,
mardi dernier, de nouveaux tests de
dépistage au Covid-19. Et les résul-
tats ont été négatifs.  Du coup, le
staff médical lui a donné son accord
au joueur pour pouvoir reprendre
l’entraînement avec le groupe.

Il sera soumis 
à un programme
d’entraînement spécifique

Absent des entraînements pendant
deux semaines, le milieu de terrain
Mellal sera donc soumis à un pro-
gramme d’entraînement spécifique.
Le joueur va donc bosser, dans les
jours à venir, sous la houlette du pré-
parateur physique, Bouaza Abdelatif,
pour reprendre la forme. Il pourra, si
tout se passe comme prévu, repren-
dre l’entraînement avec ses coéqui-
piers la semaine prochaine.
Benarmas : «Mellal 
a eu le feu vert pour
reprendre le travail»

Pour sa part, le kiné du Mouloudia
d’Oran, Benarmas, nous a confirmé le
retour de Mellal à l’entraînement : «Les
nouveaux tests qu’a subis Mellal ont
confirmé qu’il est désormais totalement
guéri du Covid-19. C’est pourquoi nous
lui avons donné le feu vert pour repren-
dre l’entraînement avec le groupe.»

B.S.

A la surprise générale, le stage
estival des Mouloudéens, qui
devait débuter demain di-

manche, à Tlemcen vient d’être offi-
ciellement reporté à une date
ultérieure. Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, les Rouge et Blanc
devaient effectuer ce stage du 18
jusqu’au 26 de ce mois à l’hôtel Re-
naissance à Tlemcen. Finalement, le
début de ce stage vient d’être reporté.
C’est ce qui risque de chambouler les
plans de Bernard Casoni qui misait
beaucoup sur ce stage pour augmen-
ter la charge de travail et préparer ses
troupes bien comme il se doit pour la
reprise de la compétition.
Pour certains, ce report
s’explique par des mesures
de prévention sanitaire

Selon les proches de la direction de
Tayeb Mahiaoui, le report de ce stage
s’explique par des mesures organisa-
tionnelles de prévention sanitaire.
Alors que le nombre de contamina-
tion au Covid-19 a connu une cer-
taine hausse au pays ces derniers
temps, les responsables du Moulou-
dia auraient, selon la même source,
décidé de reporté le début de ce stage.
Pour d’autres, le stage 
a été reporté en raison 
de la crise financière

En revanche, et pour d’autres, le re-
port du début de ce stage de prépara-
tion des Mouloudéens à Tlemcen
s’explique par la crise financière à la-
quelle serait confrontée la direction
du club. La même source ajoute que
les responsables du club sont
confrontés actuellement à une grande

crise financière qui les aurait empê-
ché d’assurer le déplacement de
l’équipe à Tlemcen.
Il pourrait finalement
débuter ce jeudi

Selon une source autorisée, le stage
des Mouloudéens à Tlemcen pour-
rait, finalement, débuter ce jeudi.  La
même source explique que la direc-
tion de Mahiaoui aurait reçu des ga-
ranties de la part des responsables de
l’hôtel, Renaissance pour assurer
toutes les conditions nécessaires à l’or-
ganisation d’un tel stage dans cette
période du Covid-19.
Casoni : «Je ne sais pas
encore quand débutera 
le stage de Tlemcen»

Le premier responsable de la barre
technique du Mouloudia d’Oran, Ber-
nard Casoni, nous a confirmé le re-
port du stage à une date ultérieure :
«Alors qu’il devait débuter le 18 de ce
mois, le stage de préparation de
l’équipe à Tlemcen vient d’être reporté
à une date ultérieure. La direction du
club m’a expliqué cette décision  par des
raisons de prévention sanitaire. Pour
l’heure, je ne sais toujours pas quand
débutera ce stage.» 
«J’espère que notre
programme de préparation
ne sera pas chamboulé»

L’ancien driver du Mouloudia d’Al-
ger espère que le report de ce stage ne
chamboulera pas son programme de
préparation : «Désormais, nous serons
obligés de poursuivre la préparation à
Oran. Tout ce que je souhaite est que
notre programme de préparation ne
soit pas chamboulé.»

B.S.

Vers un bras de
fer entre Casoni
et Benhamou

L e bras de fer se poursuit
entre l’entraîneur français
du Mouloudia d’Oran,

Bernard Casoni et son attaquant,
Benhamou. Et pour cause, le cou-
rant ne semble pas passer entre
les deux hommes, notamment
après l’incident survenu il y a de
cela 72 heures. Il faut dire que cet
incident risque de laisser des sé-
quelles dans les rapports entre
Casoni et Benhamou, surtout
lorsqu’on sait que le technicien
français ne badine guère avec la
discipline.
En colère, il a quitté 
la séance de mercredi

La séance d’entraînement de
mercredi a été marquée par cet
incident. Le joueur a refusé d’aller
au bout de cette séance. Et pour
cause, il n’a pas digéré la décision
de son coach de l’écarter du
groupe sous prétexte d’être en
surpoids. Jeudi, Benhamou ne
s’est pas présenté à l’entraînement. 
Le coach n’a pas accepté
son comportement

Il faut dire que le comporte-
ment de Benhamou n’a pas été du
goût de son entraîneur, Bernard
Casoni.  L’ancien joueur de l’OM
était très en colère contre son
joueur en estimant que son atti-
tude est un manque de respect
envers le groupe.
Le joueur a repris 
hier l’entraînement

Ayant surpassé cette période de
colère, Benhamou a repris hier le
chemin des entraînements. Le
joueur a expliqué à l’entraîneur
adjoint, Omar Belatoui, les rai-
sons de son absence à l’entraîne-
ment de jeudi. Cependant,
Benhamou continue toujours de
s’entraîner à l’écart du groupe.
L’incident ne passera 
pas inaperçu 

Une chose est certaine, le com-
portement de Benhamou ne pas-
sera pas inaperçu auprès de
Casoni et de la direction du
MCO. Ainsi, il n’est pas à écarter
que Benhamou soit écarté par la
direction du Mouloudia. Affaire
à suivre.

B.S.

Repos pour 
les joueurs aujourd’hui

llLe staff technique du
Mouloudia d’Oran va ac-

corder une journée de repos aux
joueurs. Après plusieurs jours de
biquotidien, les coéquipiers de
Derrardja seront au repos au-

jourd’hui avant de reprendre ce
dimanche le chemin des entraî-

nements.

L’AG du CSA n’a 
toujours pas eu lieu

ll Alors que tout portait à
croire qu’elle devait se dé-

rouler ces derniers jours, l’AG
du CSA n’a finalement pas eu

lieu. Et pourtant, la Direction de
contrôle de gestion et des fi-

nances des clubs professionnels
a insisté auprès des clubs pour

présenter leurs bilans financiers.
Cette situation risque de poser

des problèmes pour le club. 
B.S.

A près un long bras de fer
avec sa direction, le gar-
dien de but du Mouloudia

d’Oran, Guetarni Mohamed, a fina-
lement résilié son contrat avec le
club. En effet, l’ex-portier de l’Espé-
rance de Mostaganem  officialisé
son accord avec la direction de Ma-
hiaoui pour la résiliation de son
contrat. Ainsi, Guetarni rejoint la
liste des libérés du club.
Il a reçu deux chèques

Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, Guetarni, dont le
contrat avec le club allait se termi-
ner en juillet 2021, a accepté de ré-
silier son bail avec le club contre
deux chèques de garanties repré-

sentants son dû de la saison der-
nière. En plus d’avoir reçu un pre-
mier chèque représentant ses
arrières, le gardien mouloudéen au-
rait également reçu un chèque re-
présentants une indemnité de trois
mois de salaire.
«Le Mouloudia restera
toujours dans mon cœur»

Pour sa part, Guetarni nous a
confirmé avoir résilié son contrat
avec le Mouloudia : «J’ai officielle-
ment résilié mon contrat avec le
Mouloudia d’Oran, et ce après avoir
trouvé un accord avec le président,
Mahiaoui. On m’a poussé à quitter le
club. Toutefois, le Mouloudia restera
toujours dans mon cœur.»

B.S.

Il a terminé sa période d’isolement

MELLAL REPREND
LE CHEMIN DES 
ENTRAÎNEMENTS

GUETARNI A RÉSILIÉ SON CONTRAT

A près avoir signé, il y a de
cela plusieurs semaines,
son contrat par email, et

après avoir débuté les entraîne-
ments avec le groupe, le défenseur
central du Mouloudia d’Oran, Hi-
chem Belkaroui, vient d’être pré-
senté à la presse. Rappelons que
l’ancien joueur de l’EN a rejoint le
MCO en provenance de l’USMA. 

«J’ai toujours rêvé 
de porter le maillot du MCO»

Hichem Belkaroui nous a confié ce
qui suit : «Je suis à la fois content et fier
de rejoindre le Mouloudia d’Oran. Je
ne vous cache pas que j’ai toujours rêvé
de jouer au Mouloudia d’Oran. C’est à
moi maintenant de bosser dur pour
être à la hauteur de la confiance de
mes dirigeants et de contribuer au re-
tour de l’équipe au devant de la scène.»

B.S.

Le report du
stage de Tlemcen
inquiète Casoni

LA DIRECTION PRÉSENTE LA 
NOUVELLE RECRUE BELKAROUI
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A u moment où l’on pen-
sait que les négocia-
tions avec Messala
Merbah allaient être

interrompues quand Azzedine
Arab avait manqué mardi dernier
le rendez-vous avec le manager du
joueur sans l’aviser, les choses sont
rentrées dans l’ordre dès le lende-
main et on a pu reprendre les
pourparlers après que le président
du CA de l’Entente ait expliqué les
raisons qui l’ont obligé à ne pas se
rendre au rendez-vous qui était
prévu entre les deux parties, tout
en présentant ses excuses. Tout est
allé très vite après, car Arab et le
manager de Merbah ont vite
trouvé un terrain d’entente sur le
plan financier. Le lendemain, c’est-
à-dire avant-hier jeudi, Messala
Merbah est arrivé à Sétif en com-
pagnie de son manager et d’un
conseiller juridique. Le joueur a
commencé par passer les différents
examens médicaux d’usage, sans
oublier le test PCR dont les résul-
tats devaient sortir hier. Dans la
soirée, après le retour d’Azzedine
Arab d’Alger, tout le monde s’est
réuni pour discuter encore des
modalités du contrat dans la me-
sure où la situation administrative
de Messla Merbah vis-à-vis de son
club tunisien Hilal Chebba et de
son ex-club la JS Saoura devait être
éclairée. Après plusieurs heures de
discussions, le joueur a fini par pa-
rapher un contrat de deux ans avec
l’Entente de Sétif et devient donc
la troisième recrue officielle de
l’ESS cet été, après le revenant
Kheïri Barki et le Franco-Algérien
Medy Meddour.

Son conseiller juridique 
rassure les Sétifiens 

Comme indiqué plus haut, il n’y
avait pas que l’aspect financier qui
était au centre des discutions. Les
représentants du joueur devaient
également expliquer avec détails sa

situation vis-à-vis de son club le
CS Chebba avec lequel il est en li-
tige, mais aussi vis-à-vis de la JS
Saoura, son club d’origine. Car le
cas du joueur inquiétait un peu les
dirigeants de l’Entente qui avaient
besoin d’être rassurés sur ce plan,
d’où la présence d’un conseiller ju-
ridique qui a accompagné Merbah
et son manager à Sétif. Ledit
conseiller a alors tout expliqué à
Arab en le rassurant que l’Entente
ne risque rien et que le joueur est
dans tous ses droits. Il a fait savoir,
en effet, que Messala Merbah avait
saisi son club pour le paiement de
ses arriérés dans la mesure où il n’a
pas été payé depuis son arrivée au
mercato hivernal, soit pendant six
mois. Il a par la suite envoyé une
mise en demeure au CS Chebba
avant de saisir la FIFA au mois de
juin sans quitter son club. Après
l’expiration des délais, sans la
moindre réponse du CS Chebba,
Merbah a procédé à la résiliation
du contrat de manière unilatérale
en avisant la direction du club tu-
nisien. Juridiquement, et vis-à-vis
des lois en vigueur, tout a été fait
en respectant la réglementation et
le joueur devient libre de tout en-
gagement. Aussi, tous les docu-
ments ont été présentés au
président du CA de l’ESS

Arab a proposé la signature 
d’un avenant qui annule 
le contrat dans le cas où…

Azzedine Arab a été rassuré,
mais pas tout à fait. Il subsistait
toujours un doute et il ne voulait
pas prendre le risque. Il a alors
proposé à ses interlocuteurs de si-
gner un avenant qui sera ajouté au
contrat, et qui annule systémati-
quement l’engagement signé entre
les deux parties dans le cas où
Messala Merbah ne serait pas qua-
lifié à l’Entente à cause de cette his-
toire. Le joueur et ses
représentants ont été d’accord et
l’avenant ainsi que le contrat furent
signés.

Merbah devrait 
rejoindre le groupe 
aujourd’hui à Annaba

La nouvelle recrue de l’Entente
de Sétif devrait rejoindre au-
jourd’hui le camp de base de sa
nouvelle équipe à Annaba. Si les
tests PCR qu’il avait effectués jeudi
dernier sont négatifs, Merbah de-
vrait prendre la direction de An-
naba ce samedi où l’attend Nabil
Kouki qui était très satisfait d’ap-
prendre la nouvelle. Car il vient de
mettre la main sur un profil qu’il
recherchait et qui constituait l’une
de ses priorités.

Khalil L.

IL A SIGNÉ UN CONTRAT DE DEUX ANS

Vous venez enfin de signer à
l’Entente, quels sont vos senti-
ments ?
Je suis vraiment très heureux et

très soulagé à la fois, car jouer à
l’Entente a toujours été un rêve
pour moi. Quand on a l’opportu-
nité de jouer à l’ESS, on ne doit pas
hésiter. C’est ce que j’ai fait et je
suis très content de mon choix.

Il semble que les négociations
n’ont pas été faciles, non ?
Non, pas du tout. Bien au

contraire, tout est allé très vite, il
nous a fallu dix minutes pour tout
conclure. Et je profite de l’occasion
pour remercier Arab et l’entrai-
neur Nabil Kouki qui m’ont fait
confiance ainsi que mon manager
FIFA Halim Nefir qui m’a beau-
coup aidé et qui m’a soutenu du-
rant la période difficile que j’ai
traversée, sans oublier le manager
Ahmed Bouriche. Aujourd’hui, je
suis tranquille et je vais pouvoir
me concentrer sur mon travail.

Justement, expliquez-nous
votre situation vis-à-vis de

votre club tunisien et votre an-
cien club la JS Saoura ?
Il est vrai que j’ai eu quelques

problèmes avec mon ancien club
la JSS, on ne s’est pas entendus sur
tout et ce sont des choses qui arri-
vent. Après, j’ai dû aller jouer en
Tunisie à Hilal Chebba pendant
six mois, c’était une bonne expé-
rience pour moi, et aujourd’hui, le
destin a voulu que je revienne en
Algérie. Je vous rassure, il n’y a
plus aucun problème, ni avec la
Saoura, ni avec Hilal Chebba.
Comme je viens de le dire, je suis
tranquille et serein.

Avant de signer à l’ESS, vous
étiez sur le point d’opter pour
le MCA. Que s’est-il passé ?
Quand j’étais en Tunisie, j’étais

concentré avec mon équipe sur le
championnat et la Coupe de Tuni-
sie, j’ai donc laissé mon manager
mener les négociations en Algérie,
mais il n’y avait pas que le MCA et
l’ESS, il y avait quatre autres clubs.
C’est vrai, j’étais très proche du
Mouloudia, mais j’étais aussi

proche de l’ESS. Et après avoir
bien étudié les deux propositions,
j’ai fini par choisir l’Entente car j’ai
trouvé que c’est le club qui me cor-
respond le plus.

Quels sont vos objectifs avec
votre nouvelle équipe ?
Quand on signe à l’Entente, on

doit se préparer à jouer les pre-
miers rôles, ce qui est déjà très
motivant. Aussi, l’ESS est connu
comme étant un club qui vous dé-
friche le terrain pour arriver en
Equipe nationale, c’est mon objec-
tif principal.

Quand allez-vous rejoindre les
rangs de votre nouvelle équipe
?
Si tout va bien, ça sera samedi.

Je vais intégrer le groupe et com-
mencer tout de suite le travail car
je ne suis pas en retard physique-
ment. Car en Tunisie, on ne s’est
pas arrêté et ça fait quelque temps
déjà qu’on a repris la compétition.

Entretien réalisé 
par Khalil L.

MESSALA MERBAH, TROISIÈME
RECRUE

«J’AI CHOISI L’ENTENTE CAR C’EST 
LE CLUB QUI ME CORRESPOND LE PLUS»

L’attaquant malien de
l’ESS mali, Touré, est at-
tendu cette semaine à
Annaba. Toutes les for-
malités administratives
pour que le joueur
puisse entrer en Algérie
ont été faites puisqu’on
apprend que le joueur
de se faire accorder l’au-
torisation de rentrer en
territoire algérien à par-
tir de la Tunisie qu’il
devra rallier dans les
prochaines 24 heures en
provenance de Côte

d’Ivoire. Touré aurait
effectué les tests PCR
chez lui au Mali comme
lui avait demandé la di-
rection de l’ESS. Avec
les résultats de ces tests,
il ne sera pas obligé
d’observer un confine-
ment sanitaire en Tuni-
sie où l’attendra son
manager pour le
conduire jusqu’aux
frontières algéro-tuni-
siennes. En revanche, à
son arrivée, le Malien
sera mis en quarantaine

à Annaba, mais on ne
sait pas encore où exac-
tement.

K. L.

S i le trajet de l’hôtel Sabri à Se-
raïdi  n’a pas pris beaucoup
de temps lors des deux pre-

miers jours dans la mesure où il n’a
duré qu’une trentaine de minutes,
les deux derniers jours ont été plus
ou moins fatigants à cause d’une
circulation plus dense, surtout lors
du chemin du retour où on a fait 45
minutes pour arriver à l’hôtel, sa-
chant que les joueurs ne prennent
pas leur douche après l’entraine-
ment, ils doivent attendre jusqu’à ce
qu’ils arrivent à leur hôtel. C’est
peut-être à cause du week-end.
Séance sur la plage

Le staff technique de l’ESS a pro-
grammé hier matin une séance sur
la plage, juste en bas de l’hôtel. La

session a débuté très tôt le matin et
a été dirigée par le préparateur phy-
sique El Ghettassi qui a soumis le
groupe à un travail intense. Etant
donné que c’est la première fois où
les joueurs s’entrainent dans un
cadre pareil, ils étaient à la fois très
contents et très motivés. Cela a créé
une grande ambiance entre les
joueurs.
Les joueurs se vengent sur
leur préparateur physique

Exténués à la fin de la séance, les
joueurs se sont vengés sur leur pré-
parateur physique El Ghettassi
qu’ils ont pris à la fin de l’entraine-
ment pour le jeter dans l’eau. Ils l’ont
suivi tout de suite après.

K. L.

LE TRAJET DE SERAÏDI 
À L’HÔTEL A DURÉ 45 MINUTES

TOURÉ ATTENDU CETTE SEMAINE
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USBUSBUSBNAHD

L a formation du CSC vient
de recevoir une invitation
pour prendre part à un
tournoi le mois de novem-

bre prochain à Alger. Il intervient
en plein stage, le troisième pour les
hommes de l’entraîneur Abdelkader
Amrani et qui s’étalera du 7 au 15
du mois de novembre prochain.
D’après les renseignements recueil-
lis auprès d’une source proche de la
direction, celle-ci a donné son ac-
cord de prendre part à ce tournoi
après concertation entre le manager
général Medjoudj et l’entraîneur
Amrani.

La JSK, la JSS et l’USB 
au menu 

Et d’après les informations qu’on
a pu recueillir concernant le tour-
noi qui sera organisé à Alger, peu
avant le début de la compétition, on
a appris que des clubs de la Ligue 1
seront fortement représentés no-
tamment la JSK, la JSS et l’USB qui
auraient déjà donné leur accord de
prendre part à ce mini-champion-

nat. L’objectif de ce tournoi est de
préparer du mieux que possible les
clubs à s’habituer aux nouvelles me-
sures en cette période de pandémie.   

Trois matchs amicaux 
au menu du programme 
du 3e stage 

Par ailleurs et pour ce qui est du
programme du troisième stage du
CSC à Alger, on croit savoir que le
DTS Medjoudj a contacté plusieurs
dirigeants et convenu avec eux de
disputer des matchs ami-
caux. Il a obtenu
l’accord de trois
clubs qui
pour le mo-
ment ont
officialisé.
Les joutes
amicales
s e r o n t
program-
mées au
stade d’Ou-
led Fayet.

H.S. 

CSC-NAHD en amical 
le 27 octobre

llAprès un premier match
amical que la formation du

CSC a perdu face à la sélection
de la 5e Région militaire, les
hommes de l’entraîneur Abdel-
kader Amrani livreront une
deuxième joute le 27 octobre
prochain, face au NAHD. Les
dirigeants des deux clubs ont
tout finalisé en matière de for-
malités d’organisation de ce
match amical qui se jouera, ap-
prend-on d’une source du club,
au stade Ben Abdelmalek de
Constantine.

Face au NCM ou le
CABBA à confirmer 

llL’entraîneur constanti-
nois, Abdelkader Amrani,

souhaite que son équipe livre
deux autres matchs amicaux
avant son déplacement à Alger.
Selon des indications d’une
source du club, le CSC devrait
affronter le NC Magra ou le
CABBA à Constantine. Pour
l’instant, aucune date n’est arrê-
tée pour un deuxième match
amical à domicile.

La Commission 
d’homologation des
stades passera demain 

llLa direction du CSC
vient de recevoir une cor-

respondance de la FAF l’infor-
mant du déplacement des
membres de la Commission
d’homologation des stades.

Cette commission visitera
les deux stades de la ville

à savoir Ben Abdelma-
lek et Hamlaoui. Il est
important de rappeler
que la direction du
club a déjà sollicité
par écrit les instances
sportives nationales

d’homologuer le stade
Benabdelmalek pour y

recevoir ses adversaires. 
H. S.

L e CS Constantine, qui poursuit
sa préparation à Tlemcen, a
assuré l’arrivée d’une nouvelle

recrue. Il s’agit de Adem Redjaïmi. Ce
dernier, que le club suivait depuis
quelque temps, a accepté de relever
un nouveau défi avec l’un des clubs les
plus huppés d’Algérie. Ayant vécu une
petite expérience avec un club de
quatrième division Iitalienne, avant
de rejoindre l’USMA l’an dernier, il
souhaite relancer sa carrière avec le
CSC. Pour rappel, le joueur a rejoint
ses coéquipiers à Tlemcen pour re-
prendre les entraînements. 
Il portera le numéro 10

A la recherche d’un bon ailier gau-
cher, l’entraîneur Abdelkader Amrani,
sans hésiter, a donné son accord pour
recruter Redjaïmi, lequel n’a pas hé-
sité à accepter l’offre qui lui a été faite.
Pour rappel, le joueur qui sera pris en
charge par le préparateur physique
portera le numéro 10
Il a passé le test PCR

Une fois le contrat signé, la nou-
velle recrue du CSC a été directement
conduite à Tlemcen sur demande de
l’entraîneur en chef. Redjaïmi, après

avoir passé le test PCR, a intégré di-
rectement le groupe. 
«Fier de revenir au CSC !»

Interrogé par nos soins après la si-
gnature du contrat, Redjaïmi dira: «Je
suis très content de revenir au CSC, un
club avec lequel j’ai fait mes débuts.
J’attendais ce jour depuis très long-
temps, mon rêve a été réalisé. Nous al-
lons faire tout notre possible pour
réaliser une grande saison et faire plai-
sir aux supporters. Les négociations
n’étaient qu’une simple formalité
puisque j’ai trouvé un accord avec
Medjoudj en deux minutes seulement.
Ce ne fut pas vraiment difficile pour
me convaincre car j’étais déjà chaud à
l’idée de porter le maillot du CSC. Je
vais reprendre le travail et me donner
à fond pour retrouver ma forme habi-
tuelle et essayer de m’imposer. Une sai-
son difficile nous attend, nous devons
tout donner pour être à la hauteur.
Comme je viens de dire, notre objectif
est de faire plaisir à nos supporters qui
méritent d’être heureux et fiers de leur
équipe.»

H. S.

Il interviendra durant le 3e
stage du 7 au 15 novembre 

LE CSC CONVIÉ 
À UN TOURNOI À ALGER

El
Harriche 
et El Orfi 

sont rentrés en Libye 
Les deux joueurs libyens en l’oc-

currence El Harriche et El Orfi sont
rentrés désormais en Libye, et ce,

après l’expiration de leur contrat sous
forme de prêt au CSC. Pour rappel, le
DTS Medjoudj n’est pas parvenu à un
accord avec les responsables du Ahly

de Tripoli pour El Harriche et le
refus de Amrani de garder El
Orfi. A noter que les deux
joueurs ont rejoint leur
pays  par voie ter-

restre.

Redjaïmi 
acquis pour deux ans 

A près avoir bouclé avec succès
le dernier stage de Chlef, les
Sang et Or s’apprêtent à atta-

quer une des dernières étapes de leur
préparation avec ce troisième stage
prévu à Annaba. Le départ est prévu

ce matin à partir de 6h30. Une fois sur
place, les coéquipiers d’El Orfi éliront
domicile à l’hôtel Rym El Djamil.
Une séance de décrassage est prévue
en fin de journée pour se débarrasser
du trajet. Le travail sérieux commen-

cera dès demain avec plusieurs
séances portées essentiellement sur le
l’aspect technique et tactique. Lek-
naoui veut profiter de ce stage pour
dégager son équipe type. Celle qui
sera amenée à débuter dans un peu
plus d’un mois.
L’effectif au complet

Miser sur un effectif au complet est
un luxe pour les entraineurs. Dans
cette période très chargée, plusieurs
joueurs se plaignent de blessures et se
voient contraints de faire l’impasse
sur une bonne partie de la prépara-
tion. Heureusement pour Leknaoui et
le NAHD, l’effectif est quasiment au
complet. Seul un ou deux éléments
manquent à l’appel. De quoi rassurer
Leknaoui avant d’attaquer ce troi-
sième stage. Pour rappel, Mokrani
s’est totalement rétabli et sera du
voyage avec le reste du groupe.
Le CSC et l’ESS en amical

Contrairement aux deux précé-
dents, ce troisième sera beaucoup
plus tourné sur le volet technique et
tactique. Il n’en demeure pas moins
que les membres du staff technique

maintiendront toujours une charge
de travail importante durant leur
séance. Plusieurs séances vidéo sont
également au menu. Objectif : mettre
en place le système de jeu voulu par
Leknaoui. Pour cela, le technicien du
NAHD disposera aussi de deux ren-
contres amicales contre deux équipes
coriaces, à savoir l’Entente de Sétif et
le CS Constantine. Une troisième ren-
contre pourrait être programmée.
Leknaoui : «Tout est réuni
pour faire de ce stage une
réussite »

Lors d’un récent entretien, le pre-
mier responsable du staff technique
du Nasria a déclaré : «Tout est réuni
pour que ce troisième stage soit une
réussite. La direction a tout mis à notre
disposition. A nous maintenant de
faire le nécessaire pour atteindre les ob-
jectifs fixés pour ce stage. On a prévu
plusieurs séances. On touchera un peu
au volet tactique. D’ailleurs, on a prévu
deux à trois rencontres amicales qui
nous permettront d’appliquer ce que
nous allons répéter à l’entrainement.»

I. T.

Deuxième 
avertissement 
pour Al Grtili

llLa direction du Nasria a
envoyé un second avertis-

sement pour Moayed Al Grtili
qui n’a toujours pas repris les
entrainements. L’international
libyen est rentré chez lui juste
après la suspension des activi-
tés sportives en mars dernier.
Et ce, sans l’accord de la direc-
tion du Nasria qui a recom-
mandé à tous les joueurs de
rester en Algérie et de poursui-
vre les entrainements à dis-
tance. 

L’entraîneur 
le veut à Annaba

llDe son côté, Leknaoui a
exprimé son souhait de ré-

cupérer Al Grtili avant le début
du troisième stage. Malheureu-
sement pour lui, les choses s’an-
noncent compliquées. Les
frontières sont toujours fer-
mées et la direction n’a toujours
pas pu obtenir une dérogation
exceptionnelle pour rapatrier le
joueur qui se trouve à Tripoli.

I. T.

En prévision du troisième stage

CAP SUR ANNABA
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L a direction de l’ASO Chlef est
parvenue, jusqu’à présent, à re-
cruter dix nouveaux joueurs.
Ainsi donc, les dirigeants de

l’ASO ont voulu renforcer les rangs de leur
effectif par de nouveaux joueurs capable de
lui apporter un plus. Toutefois, la direction
de l’ASO n’a pas encore clôt le dossier re-
crutement. En effet, les Chélifiens seraient
toujours à la recherche d’un nouveau gar-
dien de but pour concurrencer, Sahnoun
Mohamed Amine. 
Mansouri, une piste très
intéressante

A en croire une source autorisée, la piste
la plus sérieuse concernant le futur gardien
de but de l’ASO pourrait mener à Man-
souri. En effet, les dirigeants de l’ASO se-
raient très intéressés par son recrutement.
Ce dernier remplit toutes les conditions de
la direction de l’ASO pour le poste de gar-
dien de but, lui qui possède une certaine
expérience en Ligue 1.

Il est en fin de contrat
L’autre point qui pourrait motiver les

responsables de l’ASO à assurer le recrute-
ment de Mansouri est le fait qu’il soit en fin
de contrat. Libre de tout engagement vis-
à-vis de l’USM Alger, Mansouri pourrait
donc rejoindre l’ASO. Désormais, c’est aux
dirigeants du club de le convaincre de re-
joindre le club.  
La direction veut rapidement
boucler le dossier du gardien 
de but

Dans le même sens toujours, la direction
de l’ASO Chlef espère boucler le dossier du
gardien de but dans les plus brefs délais
pour lui permettre de rejoindre le groupe
et d’entamer la préparation avec ses co-
équipiers.  Et pour cause, le staff technique
a déjà augmenté la charge d’entraînement
et veut désormais avoir en sa possession
tous les joueurs pour préparer le pro-
chain exercice sportif 2020/2021. 

B. S.

Tahar : «Notre prépara-
tion se déroule dans 
de bonnes conditions»

Le joueur milieu de terrain de
l’ASO, Tahar, s’est exprimé sur la
préparation de son équipe : 
«Dieu merci, notre préparation se
déroule dans de très bonnes condi-
tions. Les entraînements se sont dé-
roulent dans une bonne ambiance.
Nous sommes conscients de la tache
qui nous attends et nous devons tra-
vailler très dur pour être à la hau-
teur et répondre favorablement aux
espérances de nos supporters. Il faut
reconnaître que la reprise des en-
traînements n’a pas été facile après
ce long arrêt qui a duré plus de six
mois. Toutefois, les joueurs travail-
lent avec beaucoup de sérieux pour
récupérer ce retard accusé en ma-
tière de préparation. De notre coté,
nous allons tout faire pour être au
top d’ici la reprise du championnat.»

B. S.

TOUJOURS À LA RECHERCHE D’UN NOUVEAU GARDIEN DE BUT

Du biquotidien au programme d’aujourd’hui

llConcernant le programme de préparation de l’ASO, les
coéquipiers de Tahar auront du biquotidien au menu

d’aujourd’hui. La séance matinale sera consacrée au volet
physique, tandis que la seconde séance sera axée sur le plan
technico-tactique. 

B. S.

Une semaine de repos pour Benhamla

llLe joueur milieu de terrain de l’ASO, Benhamla
Fouzi, a été récemment victime de douleurs au ni-

veau de l’estomac.  Selon les informations en notre pos-
session, le staff médical aurait accordé une semaine de
repos à son joueur.  A l’exception de Benhamla, l’ASO
s’entraîne avec un groupe au complet.

Des tests physiques pour les joueurs

llLes joueurs de l’ASO ont subi mercredi des tests phy-
siques. Le staff technique veut donc tester le physique de

ses joueurs et ce après dix jour seulement de la reprise de la
préparation. Et selon les résultats de ces tetses, tous les joueurs
de l’ASO sont dans un état physique acceptable.  

Zermane 
signera aujourd’hui
C ’ est aujourd’hui que Djamel Zermane débar-

quera à Tlemcen. Une fois sur place, le dés-
ormais ancien joueur du RCA devra mener

le dernier round des négociations avec les dirigeants du
WAT, avant d’officialiser sa venue si un accord final sera
trouvé entre les deux parties. Alors qu’on l’annonce
comme quasiment acquis, cet élément évolue en attaque
et c’est en tant qu’avant-centre qu’il se sent le plus à l’aise.
Il sera la dernière recrue

Selon les informations dont nous disposons, Djamel
Zermane a de fortes chances qu’il soit la dernière recrue
du Wydad lors de cette intersaison. En effet, le coach
Aziz Abbès dispose d’assez de solutions dans tous les au-
tres postes, c’est ce qui l’a poussé à demander à ce que
l’opération renforcement soit bouclée. Une fois ce dos-
sier réglé, le premier responsable du staff technique pas-
sera à la vitesse supérieure et augmentera la charge afin
que ses joueurs rattrapent le retard qu’ils accusent après
six mois d’arrêt et être prêts pour la reprise de la compé-
tition officielle le mois prochain.

B. S.

Khiat a obtenu sa lettre de libération

llEn conflit avec son ancien club, Abdelghani Khiat,
qui a saisi la CRL, a fini par obtenir gain de cause. Le

défenseur central verra ainsi la direction du CABBA lui re-
mettre une somme d’argent et se retrouver par la même oc-
casion libre. Il pourra ainsi être qualifié au WAT qu’il a
rejoint cet été et tentera ainsi de mettre son expérience au
service du groupe pour espérer réaliser le meilleur parcours
possible lors de cet exercice 2020/2021.
Il a entamé les entrainements en solo

llUne fois qu’il a appris la nouvelle, l’ancien joueur du
NAHD s’est remis au travail en solo. Soumis à un pro-

gramme spécifique car il accuse du retard par rapport à ses
nouveaux partenaires, Abdelghani Khiat doit maintenir ce
rythme pendant quelques jours avant de pouvoir se joindre
à eux. C’est ce que nous avons appris d’une source proche de
ce dossier.
Nezouani : «Décidés à réussir notre 
préparation»

llInterrogé à propos du travail fait jusque-là, Nezouani
nous a dit : «Nous fournissons les efforts qu’il faut et nous

sommes décidés à faire le nécessaire pour réussir notre prépa-
ration. Nous savons ce qu’on attend de nous et nous ferons le
maximum pour être à la hauteur.» Des propos qui ne de-
vront que rassurer les membres du staff technique et réjouir
les supporters.

B. S.

L e joueur Harchaoui Nazim vient
d’obtenir gain de cause au niveau
de la Commission nationale des

recours et des litiges (CNRL) qu’il avait
saisie pour réclamer ses arriérés dont le
montrant s’élève à un milliard de cen-
times. Jusque-là, il n’y a rien d’anormal.
Car devant l’incapacité de la direction de
se défendre, tous les joueurs de l’USMBA
qui vont à la CNRL finissent par gagner
leurs litiges. Ce qui n’est pas normal en
revanche, c’est qu’il s’agit d’un joueur que
plusieurs supporters de Bel-Abbès ne
connaissent pas. En effet, Hachaoui n’a
joué aucune minute la saison passée, ni
en championnat, ni en coupe d’Algérie.
Il se retrouvait souvent hors liste des 18
et c’est pour cela qu’on ne le connait pas

trop. Comment un joueur qui n’a jamais
été utilisé puisse réclamer un milliard de
centimes à son club et obtenir de surcroit
gain de cause au niveau de la commis-
sion des litiges ? Eh bien, c’est son droit le
plus absolu. A partir du moment où c’est
un salarié avec un contrat en bonne et
due forme, la direction se doit de la
payer, qu’il joue ou non. 
Qui l’a ramené et pourquoi ?

Si Harchaoui n’a pas joué, c’est qu’il n’a
pas pu s’imposer dans le groupe, il n’a
même été en mesure de figurer réguliè-
rement dans la liste des 18. En plus clair,
il n’avait pas le niveau et ce sont quatre
ou cinq entraineurs qui sont passés par
l’USMBA qui le confirment, car aucun
ne lui a fait appel. La question qui devrait

se poser alors, c’est qui l’a ramené, et sur-
tout, pourquoi ? Dans l’entourage du
club, tout le monde connait la réponse.
C’est un dirigeant qui l’a fait venir et qui
a réussi à l’imposer au staff technique
contre un contrat de sponsoring avec
Naal. Il parait en effet, qu’un membre
de la famille de Harchaoui travaille dans
cette entreprise nationale qui avait pro-
mis un gros contrat de sponsoring à
l’USMBA. Malheureusement, le club a
perdu sur toute la ligne. Non seulement
il n’a pas bénéficié d’un centime de la
part de Naal, mais il devra payer en
plus toutes les indemnités de Nazim
Harchaoui qui n’ pas joué la moindre mi-
nute. 

Tadjeddine

Bougherara : «Le stage
de préparation n’aura
pas lieu à Bel-Abbès»

llIl était prévu, dans un
premier temps, que le stage

de préparation de l’USMBA se
déroule à Bel-Abbès, car selon
certains dirigeants, la région dis-
pose de sites et d’infrastructures
nécessaires pour faire une bonne
préparation ; et qu’en plus, cela
permet au club de réduire ses dé-
penses en ces temps de crise.
Mais on aurait changé d’avis.
«Les joueurs ont bénéficié de
repos et nous allons reprendre di-
manche en attendant l’arrivée des
retardataires. Pour le stage, nous
allons le tenir en dehors de Bel-
Abbès», nous fait savoir Liamine
Bougherara qui n’a précisé ni la
date ni le lieu. Personne ne sait
quand ce stage débutera et où
devrait-il avoir lieu. 

Tadjeddine

Il a obtenu gain de cause de la CRL

Harchaoui réclame un milliard 
sans avoir joué la moindre minute

G rande fut la sur-
prise de certains
observateurs, et

même de certains diri-
geants, d’apprendre que le
staff technique vient d’ac-
corder deux jours de repos
à ses joueurs après seule-
ment une semaine de tra-
vail, sachant que cela sept
mois qu’ils sont au repos.
Ce qui intrigue le plus, c’est
que les séances n’ont pas été
chargées et que les joueurs
n’ont pas été soumis à une
charge de travail impor-
tante.  S’ils sont restés toute
cette période presque au
repos et s’ils bénéficient
d’un repos de deux jours
après seulement une se-
maine d’entrainement, sa-
chant que l’équipe est très

en retard dans la prépara-
tion puisqu’elle ne l’a même
pas entamée, on n’est mal
parti. Certains dirigeants et

autres proches au club grin-
cent des dents déjà.

Tadjeddine

LES JOUEURS DÉJÀ AU REPOS
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Après avoir longtemps laissé planer
le doute sur son avenir avec la JSMB, le
défenseur axial de la JSMB, Slimane Al-
lali, a prolongé son contrat et fera ainsi
partie du groupe béjaoui la saison pro-
chaine. Dans cet entretien, il s'est mon-
tré confiant en la capacité de son
équipe de relever le challenge et jouer
l’accession, chose qui a poussé ce der-
nier à préférer la stabilité malgré les
multiples offres qu'il a reçues dernière-
ment.  

Vous avez officiellement renouvelé
votre contrat, un commentaire ? 
Oui effectivement, j’ai rempilé avec la

JSMB,  et avec un grand plaisir que je ferais
partie de l’effectif de ce club la saison pro-
chaine, c’est un choix que j’ai fait sans trop
réfléchir, je suis très satisfait et même très
content.  

Une décision logique d’après les sup-
porters, qu’en dites-vous ?
Franchement, je suis très fier d’entendre

parler de moi de la sorte par le merveilleux
public de la JSMB, et comme ils ont bien dit,
j’ai rempilé logiquement après un passage
que j’ai jugé au même titre que la famille bé-
jaouie positif. Et pour preuve, je me sens très
bien ici, j’ai décliné gentiment toutes les of-
fres des autres clubs qui m’ont sollicité et qui
me veulent voir dans leur effectif pour la sai-
son prochaine.  

Mais franchement, qu’est-ce qui motive
votre discision ? 
Sans détour, je dirai que je me sens telle-

ment à l’aise que ce soit à l’entrainement avec
mes camarades ou avec la direction tout ça
marche à merveille pour moi dans ce club.
D’un autre côté, j’ai choisi la JSMB pour l’ob-

jectif qui convient à mes ambitions parce
que je suis un battant. Donc je suis là pour
concrétiser l’objectif le plus cher celui de re-
placer la JSMB parmi l’élite.  

Mais à un moment donné, vous hésitez
à renouveler, pourquoi ?  
Non, je n’ai jamais hésité, car dans ma tête

c’était déjà clair, depuis que j’ai parlé avec
Redjradj et j’ai lui donné ma parole, j’avais
déjà tranché pour la JSMB. Je rappellerai en-
core une fois malgré que j’aie reçu pas mal
d’offres très intéressantes mais j’ai refusé cela
prouve mon attachement à ce club.  

Donc vous êtes satisfait de l’accord
conclu…
Bien sûr, sinon pourquoi renouveler. Pour

vous dire franchement, de ce côté, il y a
aucun problème et je n’ai jamais eu de soucis
auparavant. La direction ne laisse jamais la
place au doute, elle nous a toujours mis à
l’aise. D’ailleurs ce sont ces raisons qui
m’ont motivé à renouveler au profit de
ce club pour deux autres saisons. 

Avez-vous parlez avec la di-
rection sur les objectifs du
club la saison prochaine ? 
Certes, le football n’est

pas une science exacte,
mais les ambitions de
notre club sont grandes
cette fois-ci. D’ailleurs tout
le monde peut le remar-
quer. Les dirigeants affi-
chent leur désir de bâtir une
grande équipe. On compte
faire de notre mieux afin d’être
meilleurs que la saison écoulée.  

Entretien réalisé par  S.A.

Redjradj aurait tout conclu avec lui 

llSelon une source généralement bien informée
des affaires de la JSMB, le joueur aurait déjà tout

conclu avec Redjradj. Les deux parties en sont sorties
satisfaites du premier round. Il ne reste donc qu’une
rencontre avec le président pour conclure l’affaire. Le
joueur est, semble-t-il, déterminé à évoluer à la JSMB
la saison prochaine, car malgré les contacts qu’il a
eus récemment de plusieurs clubs, il va opter pour la
JSMB. Il sera donc reçu par la direction encore une
autre fois incessamment pour finaliser la transaction. 

Khouda attendu le 28 octobre 
prochain à Béjaïa 

llComme annoncé dans ces mêmes colonnes, le
nouvel entraîneur de la JSMB serait le Franco-

Algérien Karim Khouda qui se trouve actuellement
chez lui en France. D’après nos informations,
l’homme en question est attendu le 28 du mois cou-
rant à Béjaïa pour entamer d’une manière officielle
son travail avec sa nouvelle équipe. Ce dernier sera
accompagné par le nouveau entraîneur adjoint, pro-
posé par lui-même et qui devrait en principe signer
son contrat dès son arrivée.   

Hamadouche convoqué 
en équipe nationale U17  

llLe jeune attaquant  Sofiane Ha-
madouche a été appelé par le sé-
lectionneur national pour

participer au prochain stage de
l’équipe nationale des U17.

Pour rappel, elle sera en
stage du 18 au 28 octobre
prochain au Centre tech-
nique national de Sidi-
Moussa dans le cadre de
son cycle de préparation.
Très décisif avec la JSMB,
Hamadouche vient d’être

réconforté par cette pre-
mière convocation en équipe

nationale qui lui a fait tant de
bien.  

S.A.

ALLALI : «J'ai trouvé la tranquillité 
à Béjaïa, j'ai renouvelé sans trop réfléchir» 

On
parle de Gourmi 

à la JSMB 
A la recherche d’un attaquant

racé pour pallier le départ de plusieurs
éléments, Rachid Redjradj  qui en train
de multiplier les contacts avec un certain
nombre d’attaquant susceptibles de rejoin-
dre le club a jeté aussi son dévolu sur l’actuel
sociétaire de FC Conflans en France, Khaled
Gourmi, qui a réalisé une très belle saison

avec club où il a marqué 10 buts. La direction
vient juste de demander les services de cet
attaquant qui a été courtisé également par
d’autres clubs. D’après nos informations,
il pourrait être la surprise de Redjradj
qui a décidé de recruter des atta-
quants de renom pour la sai-

son prochaine. 

A lors que le temps presse et que le club
n’a toujours pas trouvé une issue favo-
rable, les fans ont exprimé leur colère

quant au mutisme des autorités locales de la
ville qui ont dans un premier temps promis de
régler le problème des actionnaires. Après
avoir pris vent de la grande mobilisation de
certains sages à leur tête le président du CSA,
Arab Benaï pour faire redémarrer le club, le
wali de Béjaïa a décidé de prendre les choses
en main afin de s’enquérir de la situation et de
discuter avec eux. Ce dernier, qui a dans le
passé essayé de mettre toutes les parties à la
même table afin d’essayer de dénouer la crise.
Les membres du CSA et les supporteurs, qui
ont insisté sur le fait que le temps pressait et
que cette situation dans laquelle se trouve leur
club n’inspire guère confiance, ont exhorté le

wali et son exécutif à redoubler d’efforts dans le
but de débloquer le club qui, selon eux, est pris
en otage par ses décideurs. 
Le wali rassure Benaï et promet 
de débloquer la situation  

Les dirigeants, qui ont visiblement été
convaincus par les décisions prises par les au-
torités, ont appelé le premier responsable de la
wilaya à mettre les moyens nécessaires afin de
faire redémarrer le club dans les plus brefs dé-
lais, chose que le wali a promise au président
du CSA en le rassurant notamment sur le volet
financier, en faisant de son mieux afin de trou-
ver une solution. Ainsi, face à cette situation,
les autorités locales ont été obligées d’interve-
nir pour mettre de l’ordre et surtout débloquer
la situation dans les meilleurs délais. Le pre-

mier magistrat de la wilaya de Béjaïa a eu une
discussion avec eux où il a tenu à faire part de
son malaise quant à la situation que traverse le
club tout en promettant de trouver des solu-
tions dans les meilleurs délais pour sortir le
club de cette crise et lui permettre de retrouver
sa sérénité dans les jours à venir. 
Certains ont proposé un directoire
sous la gouverne du CSA 

Si les choses restent ainsi notamment avec
ce blocage des actionnaires, la formule d’un di-
rectoire est la plus plausible, apprend-on au-
près de certains membres dirigeants. D’autres
n’y croient pas. Pour eux, le nom de celui qui
dirigera le club en vue de la nouvelle saison est
un secret de polichinelle. Ce serait Arab Benaï
à qui certains actionnaires ont proposé de re-
prendre les commandes. Pour eux, il reste le
seul prétendant aux commandes et qui en plus
aurait donné son accord pour ce faire. Dans
une crise sans précédant depuis maintenant six
mois, le MOB est ses fidèles supporters sont les
uniques perdants puisque c’est eux qui sont en
train de payer les frais des perturbations en-
durées depuis le début de saison précédente.
Interpelés, les actionnaires
devraient réagir aussi  

Ainsi, ayant préféré de ne pas s’exprimer
pour le moment vu le flou qui persiste encore
sur le plan administratif, les actionnaires de la
SSPA/MOB devront trancher et prendre une
décision face à la situation inquiétante que tra-
verse le club. En effet, c’est ce que nous avons
appris de sources bien informées au moment
où les supporters ne cachent pas leurs inquié-
tudes face au blocage qui persiste au niveau du
conseil d'administration depuis quelques mois.
Cela dit, les choses pourraient bien s’éclaircir
cette semaine. En attendant, place c’est à la mo-
bilisation générale sages, supporters et res-
ponsables pour faire sortir le club de cette
situation 

 S.A.

BENAÏ : «Ce sont 
les actionnaires 
qui ont créé cette 
situation de blocage»

L es action-
naires ne
veulent pas

réagir et cela met le
club en danger. Ainsi
la solution viendra
certainement de la
dissolution de la so-
ciété par action, dira
Benaï : « Je pense que
c’est les actionnaires
eux-mêmes qui ont
créé cette situation de
blocage du moment
que rien n’a fonctionné depuis plus d’une année.
S’ils veulent partir qu’ils nous le disent au lieu de
persister dans ce blocage. Ça ne doit pas continue
ainsi. Le MOB doit redémarrer et s’il faut  qu’on
fasse appel à liquidateur judicaire, on le fera. C’est
à ce moment-là qu’on pourra parler des chances de
voir le CSA diriger le club la saison prochaine. »
«Chacun doit assumer ses
responsabilités et le club doit
redémarrer le plus tôt possible»  

Arab Benaï s’est interrogé néanmoins sur la
responsabilité du CSA en disant : «Je crois que le
CSA a sauvé le MOB, la saison dernière, et ce, en
faisant redémarrer le club en pleine saison et en
évitant le forfait surtout en l’absence du conseil
d’administration. De ce fait, je ne vois pas de mal
le  fait que le CSA a fait fonctionner le club. Main-
tenant, notre dérogation est terminée, on est en
train de faire le nécessaire pour rassembler les ac-
tionnaires qui doivent eux aussi prendre leurs res-
ponsabilités s’ils aiment vraiment ce club car il doit
quand continuer à exister et surtout entamer les
préparatifs de la nouvelle saison.»

S.A.

Dans le but de trouver une solution au problème administratif  

RÉUNION DIRIGEANTS-AUTORITÉS LOCALES DEMAIN 



Luka Jovic est toujours
au Real Madrid. Pourtant,
la Casa Blanca et Zinedine
Zidane comptaient s’en dé-
barrasser et le Serbe a acti-
vement cherché une porte
de sortie. «J’allais quitter le
club rapidement en cours
de préparation, mais Zine-
dine Zidane voulait que je
reste. Je lui ai dit que je de-
vais partir pour avoir plus
d’opportunités. Je pense
que le club a écouté Zidane
et c’est pourquoi il voulait

se débarrasser de Luka
Jovic». Au cours de sa
conférence de presse de
présentation à l’AS
Roma, Borja Mayoral

(23 ans) expliquait
que le Real Ma-

drid souhai-
t a i t
initiale-
ment se

séparer de
Luka Jovic
(22 ans).

Oui mais
voilà, rien ne
s’est passé
comme prévu.

Marca revient ce vendredi
sur le mercato du natif de
Batar. Zinedine Zidane
avait été très clair dès son
retour de vacances, en lui
annonçant qu’il ne comp-
terait pas sur lui cette sai-
son. Vu que Mariano Diaz
se refusait à plier bagage et
que Borja Mayoral était
devant lui dans la hiérar-
chie, l’international serbe
(8 sélections, 2 buts) a vite
compris qu’il devrait trou-
ver du temps de jeu ail-
leurs.
Rien n’est venu...

Ses agents se sont donc
mis en quête d’un nouveau
club disposé à l’accueillir
en prêt. Seulement, ils n’ont
finalement reçu aucune

offre concrète, et ce, mal-
gré des marques d’intérêts
de son ancien club, l’Ein-
tracht Francfort, notam-
ment. Ils ont d’ailleurs été
surpris de voir leur protégé
démarrer contre le Betis
(2-3, 3e journée de Liga, 26
septembre) et Valladolid
(1-0, 4e journée de Liga, 30
septembre) alors que le
message de ZZ avait été
clair. Malgré cette exposi-
tion inattendue, et une
prestation plutôt réussie
lors de la deuxième ren-
contre, rien n’est venu
jusqu’au 5 octobre. La Casa
Blanca a donc ensuite dé-
cidé d’ouvrir la porte à
Mayoral, courtisé lui en
Espagne mais aussi et sur-
tout par la Roma. Sous
contrat jusqu’en juin 2024,
il est donc toujours me-
rengue. Mais avec les ru-
meurs au sujet de l’arrivée
d’Erling Haaland ou Kylian
Mbappé, Luka Jovic croise
déjà les doigts pour qu’on
veuille bien l’accueillir l’été
prochain. À moins qu’il ne
renverse l’opinion d’ici là...

Pablo Zabaleta (35 ans) vient de publier un mes-
sage sur ses réseaux sociaux pour annoncer qu’il met-
tait un terme à sa carrière. « Au bout de 18 ans chez
les professionnels, j’ai décidé de prendre ma retraite.
Des années merveilleuses pendant lesquelles j’ai pu
profiter de moments uniques et inoubliables », a-t-
il lâché. Libre depuis la fin de son contrat avec

West Ham, l’Argentin, capé à 58 reprises, s’est
surtout distingué lors de ses passages du côté
de Manchester City (333 apparitions) et l’Espa-

nyol Barcelone (102 matches).
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FC BARCELONE LIVERPOOL REAL MADRID

DIVERS

Après s’être attaché
les services de Sergino
Dest cet été, le FC Bar-
celone souhaiterait
s’attaquer à la MLS et
surveilleraient la situa-
tion de plusieurs pé-
pites américaines.
Depuis quelques an-
nées, le nombre de
jeunes joueurs de MLS
à s’exporter en Europe
ne cesse d’augmenter.
De Giovanni Reyna à
Dortmund à Al-
phonso Davies au
Bayern Munich en
passant par Weston
McKennie à la Juven-
tus de Turin, nom-
breux sont les jeunes
promesses nord-amé-
ricaines à se révéler
aux yeux du monde
entier. Le FC Barce-
lone compte égale-
ment plusieurs jeunes
promesses du football
américain dans ses
rangs, entre la nou-
velle recrue Sergino
Dest et les jeunes de la
Masia, à l’image de
Konrad de la Fuente.
Toutefois, le FC Barce-
lone souhaiterait pas
s’arrêter là et songe-
raient à s’attaquer à la
MLS en s’attachant les
services de trois jeunes
promesses du cham-
pionnat américain.

Barcelone prêt à
passer à l’action
pour trois pépites
américaines

Ainsi, selon les in-
formations d’ESPN, le
FC Barcelone surveil-
lerait de très près la si-
tuation de Brenden
Aaronson, Gianluca
Busio et Cade Cowell,
trois jeunes pépites de
MLS. A seulement 19
ans, Brenden Aaron-
son en est déjà à sa
deuxième saison en
tant que titulaire à
Philadelphie. Cette
année, le jeune milieu

offensif a inscrit 4 buts
et délivré 5 passes dé-
cisives en 18 rencon-
tres. Gianluca Busio
quant à lui est un atta-
quant âgé de 18 ans,
évoluant du côté du
Sporting Kansas City.
Enfin, Cade Cowell,
17 ans, est considéré
comme étant l’une des
plus belles promesses
de MLS. Il a récem-
ment fait ses débuts en
professionnel chez les
San José Earthquakes,
faisant déjà la diffé-
rence (1 but, 1 passe
décisive en 3 matchs).

TROIS PISTES 
SURPRENANTES 
ACTIVÉES PAR LE BARÇA

La petite phrase d’Antoine Griez-
mann au sortir de Croatie-France a
beaucoup fait jaser en Espagne. Et
l’entraîneur du Barça, Ronald Koe-
man, a été interrogé sur le sujet en
conférence de presse.  « Ça fait du
bien, le coach sait où me mettre, je
profite de la confiance du coach et de
mes coéquipiers ». Mercredi soir,
après Croatie-France, Antoine Griez-
mann avait lâché cette petite phrase
au micro de TF1. Une sortie média-
tique dont s’est emparée la presse es-
pagnole, qui y a vu une pique
directement adressée à Ronald
Koeman, l’entraîneur du FC Bar-
celone. En effet, depuis le début de
saison en Liga, Griezmann est posi-
tionné sur le côté droit de l’at-
taque et peine véritablement
à avoir une influence sur le
jeu des siens. En équipe de
France, Didier Des-
champs n’a lui pas hé-
sité à le replacer au
cœur du jeu, pour le
remettre en
confiance. Ce qui a
abouti à une bonne presta-
tion, et à un but, face à la
Croatie. La réponse de
Ronald Koeman sur ce
sujet était donc attendue
aujourd’hui en confé-
rence de presse, alors
que le Barça se déplace

samedi sur la pelouse de Getafe. «
Nous avons tous le droit de parler.
Nous savons que ces choses peuvent
arriver. J’ai parlé avec Antoine hier et
pas parce qu’il a parlé. Nous avons
parlé de sa position et de sa perfor-
mance. Je lui ai dit que je cherche le
meilleur pour l’équipe et si je pense
que sa position est meilleure sur l’aile
droite avec plus de liberté... A la fin je
décide pour le bien de l’équipe.
Chaque joueur doit en tirer le meil-

leur parti », a lâché le Batave, qui
ne va donc pas renier ses idées
initiales tout de suite. Relancé
sur le sujet plus tard, l’entraî-
neur du club catalan a insisté

sur la hiérarchie. « Je ne veux
pas continuer à parler d’in-
dividualités. Je n’ai aucun
problème avec Antoine.

L’entraîneur commande et le
joueur doit donner le meil-
leur de lui-même. » Après sa
belle parenthèse bleue, An-

toine Griezmann va donc
retrouver son quotidien
un peu moins épanouis-

sant en Catalogne. Il sem-
ble parti pour continuer à
évoluer côté droit, où Koe-
man souhaite quand même le
voir jouir d’une certaine li-
berté. Reste à savoir si, dans
les faits, le Français saura
réellement en profiter.

KOEMAN RÉPOND À LA PIQUE
D’ANTOINE GRIEZMANN

LE MESSAGE 
DE KLOPP À SES
JOUEURS APRÈS
LA GIFLE REÇUE
À ASTON VILLA

S’il est en poste de-
puis maintenant cinq
ans chez les Reds, Jür-
gen Klopp a depuis
deux saisons pris l’habi-
tude de malmener ses
adversaires sur le ter-
rain. Mais peu avant la
trêve internationale la
semaine dernière, le
tacticien allemand a vu
son équipe se faire hu-
milier sur la pelouse
d’Aston Villa (7-2). Une
défaite et pas des moin-
dres qui a tout bonne-
ment rendu fou l’ancien
coach du BVB. « La nuit
qui a suivi le match n’a
pas été la meilleure nuit
de ma vie», a-t-il confié
dans une interview ac-
cordée à la BBC. « Je me
suis levé le lendemain
matin et je savais que je
devais parler à mes gar-
çons. Mais ils n’étaient
pas là. Je leur ai envoyé
un long message. Il ré-
sumait à peu près mes
pensées sur ce qui s’était
passé, et après cela je
me suis senti beaucoup
mieux parce que c’était
fini. A partir de ce mo-
ment, nous pouvions
aller de l’avant. (...)
Nous avons eu assez de
temps pour y faire face,
même si perdre une
partie est toujours l’in-
verse de ce que vous
voulez.» Liverpool a
l’occasion de se rattra-
per dès ce week-end.
Mais pour cela il faudra
se défaire de la sédui-
sante équipe d’Everton,
leader de Premier
League.

Outre Kylian Mbappé, Erling Braut Haaland
est l’autre rêve du Real Madrid. Ce vendredi,
Zinedine Zidane a d’ailleurs été interrogé sur
l’attaquant du Borussia Dortmund. Du côté du
Real Madrid, on prépare l’avenir et on vise sur
du long terme. Pour cela, Florentino Pérez
souhaite recruter les plus grands cracks et les
stars de demain. Au sein de la Casa Blanca, la
priorité est d’ailleurs claire avec Kylian
Mbappé. L’offensive sera ainsi lancée l’été pro-
chain, mais d’autres objectifs sont également
cochés. C’est le cas d’Eduardo Camavinga et
d’Erling Braut Haaland. A 20 ans, le Norvé-
gien, qui ne cesse d’impressionner avec le Bo-
russia Dortmund, est annoncé comme la
future référence au poste de numéro 9. Au
Real Madrid, on souhaiterait donc l’attirer
pour bâtir un projet à long terme.
« Il est bon »

Erling Braut Haaland sera-t-il un futur
joueur du Real Madrid ? Ce feuilleton devrait
faire énormément parler dans les mois à venir,
alors que le Norvégien est sous contrat
jusqu’en 2024 avec le Borussia Dortmund.
Alors que les Merengue pourraient attendre
2022 pour passer à l’action, Zinedine Zidane a
été interrogé ce vendredi sur le protégé de Lu-
cien Favre. Et en conférence de presse, Zizou a
ainsi lâché à propos d’Haaland : « Haaland
n’est pas mon joueur, mais il est bon. Qu’est-ce
que tu veux que je dise ? ».  

LES CONFIDENCES
DE ZIDANE SUR ERLING
BRAUT HAALAND !

ZABALETA PREND LA RETRAITE

LES DESSOUS DU MERCATO DE LUKA JOVIC DÉVOILÉS



Vers Un retoUr
de josip ilicic

contre naples
Absent depuis

juillet dernier
pour raisons per-
sonnelles, l'atta-
quant de
l'Atalanta Josip Ili-
cic pourrait faire
son retour contre
Naples, samedi.
Après plus de 3
mois d'absence,
Josip Ilicic pourrait faire son retour à
la compétition, à l'occasion de la 4e
journée de Serie A. Absent des ter-
rains depuis le 11 juillet 2020 (2-2
face à la Juventus Turin en Cham-
pionnat), l'attaquant de l'Atalanta
Bergame devrait figurer dans le
groupe appelé à affronter Naples, sa-
medi à 15 heures. La Gazzetta dello
sport avance qu'Ilicic débutera sûre-
ment sur le banc. Ce retour est une
bonne nouvelle pour l'entraîneur de
l'Atalanta, Gianpiero Gasperini, qui
avait été privé de l'attaquant slovène
de 32 ans en fin de saison dernière.
Auteur de 5 buts en 7 matches de
Ligue des champions, Ilicic avait no-
tamment manqué, pour raisons per-
sonnelle, le « Final 8 » de l'épreuve
continentale, où l'Atalanta avait été
éliminée sur le fil par le PSG en 8es
de finale (1-2).

Testé positif au coro-
navirus il y a plusieurs
jours, Zlatan Ibrahimo-
vic est remis de son in-
fection et pourra jouer le
derby de Milan, samedi
(18 heures) face à l'Inter.
L'entraîneur de l'AC
Milan, Stefano Pioli, a
annoncé ce vendredi que
Zlatan Ibrahimovic était
remis de son infection au
coronavirus. Contaminé

fin septembre, l'attaquant suédois (39 ans, 116
sélections) était toujours positif la semaine

dernière. Resté à l'isolement pendant
tout ce temps, il est aujourd'hui com-

plètement guéri. Une nouvelle qui
arrive à point nommé pour les Ros-
soneri, avant le derby de Milan face
à l'Inter, samedi (18 heures). « Zla-
tan a souri et est dans un état d'es-
prit positif et déterminé, a déclaré
son entraîneur en conférence de
presse. Il ne s'entraîne que depuis
une semaine mais se sent bien. Il
est prêt à jouer, mais nous devons
encore évaluer combien de mi-
nutes il a dans ses jambes. »
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Déjà écarté de la liste pour la Ligue Europa, Mesut
Özil devrait être exclu de la liste des 25 d'Arsenal
pour disputer la Premier League. Qu'il est loin le
temps où Mesut Özil (32 ans) soulevait les sup-
porters d'Arsenal par une passe, une action de
génie ou un but. Ces derniers jours, le meneur de
jeu des Gunners fait davantage parler de lui
pour sa bonne action envers la mascotte histo-
rique du club, Gunnersaurus, ou son énorme
prime de loyauté que pour ses talents de footbal-
leur. Et ce n'est pas près de s'arranger ! Écarté de
la liste des Gunners pour la Ligue Europa,
le champion du monde 2014 devrait vrai-
semblablement subir le même sort en
Premier League. Mikel Arteta n'a pas
voulu répondre à la question directe-
ment en conférence de presse, mais le
Daily Mail et le Daily Mirror assurent
de leur côté que l'Allemand aux 92
sélections (23 réalisations) ne figu-
rera pas parmi les 25 joueurs auto-
risés à évoluer en championnat
d'Angleterre.

Il faut dire que le natif de Gel-
senkirchen n'a plus évolué sous le
maillot londonien depuis le mois
de mars et que l'on voit mal la si-
tuation évoluer dans les semaines
à venir. Les pensionnaires de
l'Emirates ont donc clairement
décidé de laisser de côté le joueur
le mieux payé de leur effectif (en-
viron 390 000€ par semaine) à
l'écart jusqu'au mois de janvier.
Droit dans ses bottes, le n° 10,
lui, n'a pas l'intention de se lais-
ser séduire par les sirènes venues
du Golfe et compte bien aller au
bout de son contrat, en juin 2021,
pour d'une part, faire payer ces décisions
à sa direction, et, d'autre part, être en po-
sition de force sur le marché pour négo-
cier au mieux avec sa future écurie.
Quitte à ne plus jamais rejouer pour Ar-
senal...

MESUT ÖZIL
AU PLACARD 

390 000€ par seMaine
poUr être en tribUnes...

L'entraîneur de Manchester City, Pep Guardiola, a annoncé
ce vendredi que Kevin De Bruyne, légèrement blessé, risquait
de manquer les prochains matches. L'entraîneur de Manches-
ter City, Pep Guardioa sera privé de son maître à jouer Kevin
de Bruyne, samedi à 18h30, pour le choc de la 5e journée de
Premier League.« Kevin est malheureusement forfait, a indi-
qué l'entraîneur espagnol, ce vendredi, en conférence de
presse. Je ne pense pas que sa blessure soit trop sérieuse, mais
il devrait manquer les prochains matches », a précisé Guar-
diola. La semaine dernière, l'international belge avait dénoncé
les cadences infernales, avant de rencontrer l'Angleterre (1-2)
en Ligue des nations, à Wembley. Une rencontre au cours de
laquelle il avait cédé sa place à Yari Verschaeren, à un quart
d'heure de la fin, le sélectionneur des Diables Rouges Roberto
Martinez évoquant « un remplacement par précaution » à l'is-
sue du match. Toujours privé de Gabriel Jesus en attaque, Pep
Guardiola se montre confiant quant à un retour rapide de Ser-
gio Agüero, qui avait dû faire une croix sur la fin de la saison
dernière, à cause d'une blessure à un genou. « Il s'entraîne
bien, et nous sommes heureux de le revoir sur le terrain, après
une si longue absence », confie l'entraîneur de Manchester
City, dont la formation retrouvera la Ligue des champions,
mercredi prochain, avec la réception de Porto.

DE BRUYNE FORFAIT CONTRE ARSENAL

Le mercato vient à
peine de refermer ses
portes que, déjà, Kylian
Mbappé agite les gazettes
des transferts à l'étranger.
Kylian Mbappé (21 ans)
ne laisse personne indiffé-
rent. Il suffit de lire la une
de As ce vendredi 16 octo-
bre, dix jours après la clô-
ture du mercato dans les
grands championnats eu-
ropéens pour s'en
convaincre. Le quotidien
sportif espagnol fait, déjà,
le point sur l'avenir de l'at-
taquant du Paris SG, sous
contrat jusqu'en juin
2022, mais cible priori-
taire du Real Madrid pour
l'été 2021. Le journal as-
sure ainsi que la Casa
Blanca est toujours en
pole position dans l'esprit
de l'international tricolore
(38 sélections, 16 buts),
encore buteur mer-
credi soir en Croatie
(1-2, 4e journée de
Ligue des Nations).
Florentino Pérez, le
patron me-
rengue, a
pris person-
nellement en
charge ce dos-
sier et entend
éviter tout faux
pas, sachant à
quel point les
négociations
avec les pro-
p r i é t a i r e s
p a r i s i e n s
s ' a n n o n -
cent sensi-
bles.

Le Real en pole, le
Barça et la Juve à
l'affût

Mais si le Real garde ap-
paremment la main, cela
n'empêche pas d'autres
courtisans de tenter leur
chance. On apprend ainsi
à la lecture de la publica-
tion espagnole que Victor
Font, candidat à la prési-
dence du FC Barcelone en
2021, a ainsi approché la
famille du n° 7 parisien
pour se positionner et
faire part de son intérêt en
cas de victoire aux élec-
tions à la tête du géant ca-
talan. En Angleterre, le
Mirror se fait écho d'une
possible offensive de la Ju-
ventus. Les Turinois se-
raient visiblement
disposés à mettre une
belle somme et à inclure
Cristiano Ronaldo (35

ans) dans la balance
pour convaincre le
club de la capitale de
lâcher son joyau. Ky-
lian Mbappé dé-

chaîne donc les
fantasmes un

peu partout
en Europe.
Le PSG le
sait et ten-
tera, encore
une fois, de
le persuader

que la meil-
leure solution
est de prolon-

ger. Le feuille-
ton ne fait que
démarrer...

ibrahiMoVic 
négatif aU coVid-19

et prêt à rejoUer

Selon la presse chilienne, l'attaquant de l'Inter Milan Alexis Sanchez a
connu un pépin musculaire avec la sélection. Selon le média chilien ADN
Deportes, confirmé par Goal, Alexis Sanchez a subi une blessure musculaire
lors du match entre le Chili et la Colombie (2-2), mercredi. Il devrait décla-
rer forfait pour le derby entre l'Inter et l'AC Milan, ce samedi (18 heures).
L'Inter sera aussi privée de Nainggolan, Skriniar, Gagliardini Bastoni, Radu
et Young, positifs au Covid-19.

alexis sanchez, Vers Un forfait poUr le derby

ÇA S'AGITE DÉJÀ AUTOUR
DE KYLIAN MBAPPÉ

La blessure aux ichios du
milieu italien du PSG ne de-
vrait pas le priver de C1,
mardi, contre MU. Rentré
de sélection nationale avec
une blessure aux ischio-jam-
biers de la cuisse droite,
Marco Verratti, forfait ce
vendredi à Nîmes en L1, de-
vrait être en mesure d'af-
fronter Manchester United,
mardi soir, lors de la pre-
mière journée de la phase de
groupes de Ligue des cham-
pions. Le milieu internatio-
nal de vingt-sept ans a
ressenti de petites gênes
musculaires après le match
contre les Pays-Bas (1-1), mercredi, et le staff a préféré
jouer la prudence en Ligue 1. Mais, sauf mauvaise sur-
prise, il devrait bien le récupérer en C1.

Verratti deVrait être là
contre Manchester United

!
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Charade
Mon premier 
se boit
Mon second
est un cercle
Mon tout est
une grande
ville

 

1 8 5 6
6 7 4

6 3 1
9 3 6 5

2 6 3 9
6 8 5 7

1 2 8 4 6 9
5 7 1 9
1 3 8 6

Le saviez-vous ?

M
ot
s 
ca
ch
és

Mots croisés

Sudoku

Mots fléchés

Da
ns
 q
ue
l f
ilm
 ?

Qui a réalisé Carnaval fi Dechra ?

Hum    ur…
***Lors d'un grand bal Djamel un
jeune Algérien et sa copine se re-
trouvent ensemble sur la piste de
danse. S'engage alors cette conver-
sation :
- Oh Djamel, tu es doux !
- De Constantine.
- Tu danse super bien, quelle classe
!
- Sixième.
- Et votre voiture, quel bijou !
(Peugeot)
- Non Madame, c'est une "Rinou"
(Renault) !

*** Elève Djamel est au tableau. Sa
maîtresse lui demande combien font
5 + 6 ? Ses copains lui font des
signes avec les doigts "1"
Il marque "1" au tableau. Les au-
tres lui font encore "1" avec le
doigt. Mais rien à faire, il coince.
La maîtresse le renvoie avec un zéro
en calcul.
A la sortie, ces amis l'enguelent :
mais pourquoi n'as-tu pas écrit un
autre "1" ?
- Je ne savais pas s'il fallait le
mettre à droite ou à gauche du
premier ! répondit Djamel. 

En 1956, le FLN crée un centre d’information et de
communication. L’objectif au départ est
d’accompagner des journalistes étrangers venus
filmer la guerre de Libération. 
Par la suite, une agence de presse est créée à Tunis
pour favoriser la diffusion des images de la guerre.
C’était sur instructions du ministère de l’Information
du GPRA (Gouvernement provisoire de la
République algérienne) en 1960 qu’a été réalisé
le premier film algérien : Djazaïrouna (Notre Algérie).
Sa réalisation est collective : Docteur Chaulet,
Djamel Chanderli, Mohammed Lakhdar-Hamina. Et
sa production est signée : Service Cinéma G.P.R.A.
Djazaïrouna était destiné à éclairer la communauté
internationale sur les objectifs poursuivis par les
maquisards algériens.

TIKOURBABINE

TOLGA

BENGRINA

GUEROUABI

KETCHAOUA

MERZEKANE

NOKIA

SORECAL

TINDOUF

ANIBAL

FACEBOOK

INSULINE

KHADIDJA

MOUTARDE

RONALDO

VOLCAN

LE PREMIER FILM ALGÉRIEN
A ÉTÉ RÉALISÉ EN 1960

l HORIZONTALEMENT
[1] Commune au sud-est d’Alger [2] Crack -
exprime la surprise - branché [3] Gros
lézard - Service de renseignements algérien
[4] Agaçât [5] Article indéfini ; métal
affectionné par la femme algérienne [6]
Volcan - pronom personnel [7] Dresse [8]
Préparation à base de pâte – 365 jours

lVERTICALEMENT
[A] Navire de guerre [B] Entreprendre avec
hardiesse [C] Joueur de football
professionnel autrichien décédé en 2010 [D]
Dessert algérien à base de farine de blé dur
[E] Marque d’admiration - pronom
personnel - idem [F] Symbole du préfixe
déca- - note de musique [G] Commune de la
banlieue d’Alger [H] Les différents âges de
la vie - walou!

«L’Union européenne a peur que
je devienne Président»

Qui a dit ?

QCM

Devinette

➥

A-Mohamed Oukassi
B-Merzak Alouache
C-Ahmed Rachedi
D-Athmane Ariouat

L’image du jour

D'abord sans
bruit, je viens
sans qu'on y
pense, je meurs
en ma naissance
et celui qui me
suis ne vient, lui,
jamais sans bruit.

De qui s’agit-il ?

So
lu
ti
on
s

 

293714856
674895123

485972631
936451278

851263794
349628517
128537469
567149382
712386945

MOTS CROISÉS

QCM

DEVINETTE

QUI A DIT

CHARADE

DE QUI S’AGIT-IL ?

DANS QUEL FILM ?MOTS FLÉCHÉSSUDOKU

Mohamed Oukassi

L'éclair suivi du tonnerre

Abdelkader Bengrina

Oran (eau- rond)

Hannachi

Omar Gatlato

1-Morceli
2-Zviti
3-Volvo
4-Trabendo
5-Kaftan
6-Halima
7-Tipaza
8-Diabi
9-Meknassia
10-Zywotko
11-Hydra
12-Dahleb
13-Mahdia
14-Hoggar
15-Kanoun

1-Athlète spécialiste
du demi-fond
2-Plat très piquant
3-Marque de voiture
4-Contrebande à
l'algérienne
5-Vêtement féminin
6-Elle a allaité notre
Prophète
7-Wilaya 42
8-Ancien président de la FAF

9-Un qcid célèbre
du Chikh Kaddour El Alami
10-Entraineur historique
de la JSK
11-Quartier chic
12-Négociateur à Evian
13-Capitale des Fatimides
14-Massif montagneux au
Sud
15-Instrument de musique
Andalou

un ex-président
d’un club de footM

E
S
S
I

MADE IN TAIWAN
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Arrivé à la dernière minute à
l’Olympique Lyonnais, l’Algérien
Djamel Benlamri devrait être

d’attaque dès les prochains matchs avec
son club en Ligue 1. L’ancien joueur d’Al
Shabab s’entraine avec le groupe lyonnais
et semble déjà apte à prendre une place,
malgré la forte concurrence. De quoi ras-
surer l’entraineur national Djamel Bel-
madi, en prévision bien entendu du
prochain stage du mois de novembre qui
sera ponctué par une double confronta-
tion contre le Zimbabwe à Alger puis à
Harare. Benlamri n’aura besoin que d’en-
chainer quelques matchs pour retrouver
un meilleur rythme de compétition pour
espérer reprendre sa place de titulaire en
sélection. 

Sa photo avec Aouar a fait 
le buzz 

Hier sur les réseaux sociaux officiels
du club lyonnais quelques photos de
Djamel Benlamri accompagné de son
camarade international français d’origine
algérienne Houssem Aouar, ont été pu-
bliées. Bien entendu cela n’a pas échappé
aux supporters de l’Equipe nationale qui
sont allés avec leur lecture très particu-
lière. Partagée à grande échelle, la photo
de Benlamri en train d’expliquer à Aouar

un truc difficile à déchiffrer a fait le buzz
sur Internet. 

Garcia (Ent-OL) : «J'aime ce que
va nous apporter Benlamri, c’est
un guerrier»

S’exprimant pour la première fois à
propos du recrutement du défenseur
central de l’Equipe nationale algérienne
Djamel Benlamri, l'entraîneur de
l'Olympique Lyonnais, Rudi Garcia, n’a
pas tari d’éloges sur les qualités de sa
nouvelle recrue algérienne.  Interrogé ce
vendredi en conférence de presse
d'avant-match contre Strasbourg, prévu,
demain dimanche, l’ancien coach de l'AS
Roma et de l’Olympique de Marseille a
déclaré : 

«On a beaucoup de joueurs offensifs et
techniques. Je suis content des arrivées de
Paqueta et De Sciglio. J'aime ce que va
nous apporter Djamel (Benlamri) aussi
même s’il n'est pas encore prêt physique-
ment. C'est un guerrier», a notamment
déclaré Garcia au sujet du meilleur dé-
fenseur de la dernière Coupe d'Afrique
des nations. Pour rappel, Djamel est le
premier joueur arrivé cet été en Ligue A
en provenance du championnat saou-
dien.   

Moumen A.

BIENTÔT PRÊT POUR LA COMPÉTITION 

IL REVIENT SUR SON CHOIX POUR AL AIN SAOUDI  

BENLAMRI SOULAGE 

BELMADI

Le milieu de ter-
rain algérien Sapir
Taider, qui vient de
s’engager avec le
club saoudien d’Al
Ain,   s’est exprimé
au sujet de son
choix. L’ancien
joueur de l’Inter
Milan pense qu’il n’avait pas
trop le choix : «C’est une op-

portunité que je ne
pouvais pas refuser. Je
pars avec le cœur dé-
chiré car je me sentais
vraiment très bien
dans ce club et ma fa-
mille était très bien
dans cette ville. Je vais
garder de magni-

fiques souvenirs», déclare no-
tamment Taider. 

TAIDER : «C’EST UNE OPPORTUNITÉ 
QUE JE NE POUVAIS PAS REFUSER»

DELORT 
DE NOUVEAU TESTÉ

POSITIF 
AU COVID-19 

La rencontre de champion-
nat qui devrait mettre aux
prises Monaco avec Montpel-
lier se jouera avec plusieurs
absences côté montpelliérain,
ce dimanche. En effet, huit cas
positifs au test du Covid-19
ont été déplorés. Parmi ces
joueurs, plusieurs noms sont
cités à l’image de  Pedro
Mendes, Vitorino Hilton et
Daniel Congré qui forment
l’axe central. L’attaquant algé-
rien Andy Delort est aussi
concerné  tout comme son
complice en attaque Téji Sava-
nier qui ont été testés positifs.
C'est même la deuxième fois
pour l'attaquant des Verts qui
a dû faire l’impasse sur le pre-
mier match du championnat
de son club, rapportent  plu-
sieurs sites français. 

Le milieu de terrain international algérien du FC
Nantes, Mehdi Abeid, s’est exprimé en confé-
rence de presse à propos de la rencontre derby

qui l’attend contre le Stade Brestois.   Abeid est re-
venu d’abord sur le dernier stage qu’il avait effectué
avec les Verts en Autriche et en Hollande ponctué
par deux bons résultats contre le Nigeria (0-1) et le
Mexique (2 à 2). «Partir en sélection fait du bien, on
retrouve ses copains et on représente son pays. En re-
venant au club, on essaye d'apporter ce qu'on a ap-
pris en sélection.»

«Je continue de bosser pour satisfaire
aux besoins de l'entraîneur»

L'ancien joueur de Newcastle United, formé au
RC Lens, s’est ensuite prononcé au sujet de son
temps de jeu et de son rôle avec son club le FC
Nantes Atlantique sous la houlette du coach Gour-
cuff : «J'essaye d'apporter le maximum quand j'ai du
temps de jeu, on est à la disposition du coach
lorsqu'il nous fait appel. Je continue de bosser et de
faire mon boulot sur le terrain et donner le maxi-
mum pour satisfaire aux besoins de l'entraîneur.»

M. A.

IL RENCONTRERA BELKEBLA DEMAIN 

ABEID «ÇA FAIT DU BIEN 
DE REPRÉSENTER SON PAYS»

MAHREZ
DÉFIERA ARSENAL

Lui aussi tout
auréolé par sa per-
formance en sélec-
tion, Riyad
Mahrez enchaî-
nera un match
choc ce samedi
contre Arsenal.
Les Citizens, pas

encore dans leur rythme en Pre-
mier League, auront une belle op-
portunité de chasser le doute en
recevant Manchester City. Mahrez
devrait commencer d’entrée la par-
tie surtout qu’il reste sur deux
bonnes prestations avec son club. A
moins que Guardiola ne cherche
autre chose dans ce duel. 

DI FRANCESCO ENT-CAGLIARI)
«OUNAS A DES QUALITÉS
UNIQUES MAIS IL DOIT
RETROUVER SA FORME

PHYSIQUE» 
L’entraineur de

Cagliari, Eusebio
Di Francesco, a
évoqué les qualités
de son nouvel atta-
quant prêté par Na-
ples SSC, Adam
Ounas, pour une

saison. Dans des déclarations ac-
cordées à la radio italienne Radio-
lina, Di Francesco déclare : «Ounas
? Il a des qualités uniques et apporte
beaucoup à l’effectif ; il est bon en un
contre un, il envoie ses coéquipiers
face au but et augmente la qualité
technique du groupe. Ounas a des
compétences importantes, mais il
doit trouver le meilleur de sa condi-
tion. À Naples, il a couru seul, il n'a
jamais joué», a notamment révélé le
technicien italien.

M. A.

Aribi convoqué face au PSG
llTransféré cet été à Nîmes, l’ex-bu-

teur algérien de  l'Etoile du Sahel,
Karim Arbi, a été retenu par son entraineur
hier pour le match joué à domicile par ses
camarades contre le Paris Saint- Germain.
Par ailleurs, l’homme à tout faire de cette
équipe nîmoise en ce début de saison,  Zi-
nedine Ferhat, n’a pas été retenu en raison
d’une  blessure aux adducteurs contractée
en plein de stage avec la sélection natio-
nale en Autriche.

Un chaud derby attend 
Bennacer
llAprès un brillant rassemblement

avec les Verts ponctué par une grosse
performance sur le plan collectif et indivi-
duel, le milieu de terrain algérien du Milan
AC, Ismael Bennacer, jouera ce soir un
chaud derby contre les frères ennemis de
l’Inter Milan. Buteur pour la première fois
avec l’Equipe d’Algérie, Bennacer aura fort
à fort ce samedi contre une équipe de l’In-
ter composée de joueurs chevronnés au
milieu du terrain. L’occasion lui sera aussi
donnée pour confirmer son nouveau statut
de leader et de métronome dans l’entrejeu
de son équipe.

Après avoir passé
sa visite médicale
dans la matinée,
l'attaquant algérien
de Brentford FC
Said Benrahma a fi-
nalisé son transfert
à West Ham. Ben-
rahma rejoint les
Hammers en prêt
avec obligation
d'achat. Les tracta-
tions ont duré long-
temps avant que les
deux parties n'arri-
vent à trouver un
terrain d'entente,
quelques heures
seulement avant la
clôture du marché
local en Angleterre,
au grand bonheur
de l'Algérien qui
évoluera donc en
Premier League la
saison prochaine. 

Un prêt de 5M£
et une
obligation
d’achat de
25M£

Annoncé à Chel-
sea, Arsenal, finale-
ment et comme
nous l'avions indi-
qué sur ce site, Said
Benrahma était en
réalité en contact
avec deux clubs dé-
sireux de l'engager.
Il s'agit d'Aston
Villa qui n'a pu ré-
pondre aux exi-
gences financières
de Brentford et
Crystal Palace qui a
aussi échoué pour
le même motif.
Benrahma rejoint

West Ham pour un
prêt de 5 millions
de Livres sterling
avec une obligation
d'achat de 25 mil-
lions de Livres ster-
ling, indiquent
plusieurs sites
proches des Ham-
mers. 

Moyes (Ent-
West Ham) :
«Benrahma n’a
pas raté sa
visite
médicale»

L’ancien entrai-
neur d’Everton et
de Manchester Uni-
ted, David Moyes,
aujourd’hui mana-
ger de West Ham, a
affirmé, hier ven-
dredi, que l’interna-
tional algérien Said

Benrahma n’a pas
raté sa visite médi-
cale, contrairement
à ce qui a été rap-
porté dans la mati-
née de ce vendredi :
«Il n'a pas raté son
examen médical et
nous espérons tou-
jours que quelque
chose pourra être
fait plus tard dans la
journée, mais je ne
peux tout simple-
ment pas le garantir
pour le moment.
Vous ne devriez pas
parler des examens
médicaux des gens
parce que c'est
quelque chose qui
doit être fait en
privé, comme c’est le
cas pour n'importe
qui.»

Moumen A.

BENRAHMA 
REJOINT WEST HAM !

En plus des 
Etats-Unis d’Amérique 

LA BELGIQUE, 
LA HOLLANDE 

ET LA CROATIE AU
MENU DES VERTS 
Quatre  sélections
de renommé mon-
diale ont officielle-
ment émis le vœu

d’affronter l’Algérie
en amical. C’est ce
que le chargé de la
communication au

niveau de la Fédéra-
tion Algérienne de
football, Salah Bey
Aboud, a déclaré

hier matin à la Radio
nationale. Il s’agit
de la  Belgique, des

Pays-Bas, de la
Croatie et des États-
Unis. Seulement, on
ne sait pas encore
quand ces matchs
d’envergure pour-
raient être organi-

sés. 
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